



29 AÑOS
1991-2019

1 de Febrero 2019

Quijotes

www.revistaquijotes.com

Publicidad
Cristóbal Alba
670 70 46 10
40.000 Impactos

El periódico de Alcalá

POR DENTRO



"La primera fase del plan de limpieza de aceras ya está dando resultados en las plazas y las calles de los barrios"



- El Ayuntamiento pone en marcha un Plan para limpiar 110.000 metros cuadrados de aceras en los barrios de Alcalá



- Comienzan las obras de reorganización del tráfico y las zonas verdes en las calles Demetrio Ducas y Andrés Saborit, en el Distrito II



- El Festival Igualateatro presentó su tercera edición

Casi 300 participantes en el II Cross Escolar de la temporada celebrado en La Garena



Alcalá afrontó una nueva edición de FITUR apostando por la gastronomía y sus tres fiestas de interés turístico



Comienza la construcción de dos nuevas rotondas en Vía Complutense y en la Avenida de Guadalajara



Centenares de alcalaínos bendicen a sus animales en la celebración de San Antón

SOMOS ALCALÁ BUSCA ALIANZAS PARA OBTENER LA ALCALDÍA EN LAS ELECCIONES DE MAYO

Somos Alcalá ha aprobado en su Asamblea Plenaria iniciar contactos con otras fuerzas políticas y sociales para sumar esfuerzos que recojan el deseo de cambio de la ciudadanía y lleven a la agrupación política a encabezar el gobierno del cambio en Alcalá



Desde Somos Alcalá se está leyendo este momento político con preocupación y responsabilidad. Preocupación por el ascenso de la extrema derecha, que trata de obtener el poder a costa de lo que sea y responsabilidad por la necesidad de hacer frente desde lo local a esta ola de retrocesos en derechos sociales.

Siempre bajo las señas de identidad que conforman a la agrupación y que marcan las condiciones mínimas de partida, se iniciarán los contactos con otros partidos. Estas señas de democracia básicas son las que se han mantenido desde la creación del partido municipalista: democracia interna, primarias abiertas, programa participativo y decisión de las bases en temas significativos. De este modo, Somos Alcalá va a iniciar contactos con Podemos, Izquierda Unida y Equo con el fin de buscar encuentros que hagan posible una propuesta unitaria.

Somos Alcalá reitera su inten-

ción de concurrir a los comicios de mayo como partido municipalista independiente. Esta decisión responde a los principios democráticos y de horizontalidad mantenidos por Somos desde su formación. En estos cuatro años la agrupación ciudadana ha sido dirigida de forma exclusiva por su Asamblea, donde se integran una gran diversidad de personas que con su trabajo e ideas dan vida a un proyecto plural, colectivo y municipalista, y donde se toman de forma independiente y autónoma las decisiones más importantes para el partido local. Con la intención de mantener esta autonomía, y para que los intereses de organizaciones de ámbito regional o nacional no entren en contradicción con las políticas que defienden el bienestar de las alcalaínas y alcalaínos, Somos Alcalá buscará aliados en las fuerzas locales con la intención de conformar gobierno que afiance y que dé continuidad a los cuatro años en los que Somos lleva formando parte del gobierno municipal.

SOMOS ALCALÁ RECHAZA FRONTALMENTE EL CIERRE DE LOS CENTROS DE SALUD DE ATENCIÓN PRIMARIA POR LAS TARDES Y DENUNCIA LOS NUEVOS ATAQUES DEL PARTIDO POPULAR A LA SANIDAD PÚBLICA



El Partido Popular de la Comunidad de Madrid comienza a aplicar su proyecto de cerrar los centros de salud a partir de la seis y media de la tarde. Se trata de su enésimo ataque a la calidad de la sanidad pública. Por un lado, pretenden facilitar el negocio de las grandes empresas de la sanidad privada. Por otro, la medida encubre perpetuar la reducción de personal que llevaron a cabo con la crisis y que se niegan a revertir. Bajan los impuestos o los millonarios madrileños y deterioran los servicios públicos.

Somos Alcalá rechaza frontalmente esta política de recortes que afectará desde esta semana al Centro de Salud del barrio Puerta de Madrid y con ello a miles de alcalaínas y alcalaínos.

Para la agrupación ciudadana cerrar las consultas médicas a partir de las 18.30h de la tarde supone una vulneración de derechos, así como una política irresponsable en materia de gestión pública. A partir de

esa hora, todas las personas con necesidad de acudir a su Centro de Salud tendrán que acudir a Urgencias, saturando un servicio que ya se ha demostrado en fechas recientes que está al borde de su capacidad por la falta de medios y personal que la Comunidad de Madrid impone. El Gobierno de Ángel Garrido es conocedor de que le quedan muy pocos meses al frente de la Comunidad de Madrid y, ante la posibilidad de que se produzca un cambio político, después de 25 años de gobierno popular, está intentando asestar el golpe final a un servicio público de salud que llevan socavando desde hace décadas.

Desde Somos Alcalá queremos manifestar que este recorte pone en peligro a las familias que tendrán que hacer un mayor esfuerzo si cabe para ejercer su derecho a la sanidad porque, en muchos casos, este horario resulta inasumible para quienes tienen un trabajo y les obliga a pedir permiso para acudir a la consulta.

Al mismo tiempo la forma-

ción complutense ha señalado que con este tipo de políticas los principales beneficiados son los servicios privados de salud. Para el portavoz de Somos, Suso Abad “el PP vuelve a demostrar que tiene más interés en que las familias se hagan seguros privados de salud que en defender la sanidad pública.

Coincide además que en Alcalá tenemos la mayor lista de espera hospitalaria justo cuando en la zona hay grandes multinacionales de la salud haciendo grandes inversiones en hospitales”. Y añade:

“Favorecen oportunidades de negocio y luego vemos como cargos políticos del PP acaban bien contratados en la sanidad privada. Y no se despeinan con la angustia que generan a mucha gente creando problemas sanitarios en vez de solucionarlos”.

Apoyamos cualquier movilización que lleven a cabo los colectivos complutenses en defensa de la sanidad pública y animamos a la ciudadanía a movilizarse.

“EL PORTAVOZ MUNICIPAL DEL PP, VÍCTOR CHACÓN, DESTAPA INEXPLICABLEMENTE UNA NEGLIGENCIA DE SU PARTIDO QUE PUDO COSTARLE AL AYUNTAMIENTO UN MILLÓN DE EUROS”



En el año 2004 se construyeron en Alcalá los aparcamientos de La Paloma y el Mercado, por parte de la empresa Interparking.

En el contrato que suscribió el Ayuntamiento con la citada compañía se incluyó una cláusula según la cual Interparking aportaría la cantidad de cerca de un millón de euros para urbanizar la cubierta del parque de la Paloma. Pero los años transcurrieron y el Partido Popular no le exigió a la citada empresa el pago de la deuda, por lo que una década después, en el año 2014, la Cámara de Cuentas de la Comunidad de Madrid, fiscalizando la gestión de los municipios de la Comunidad, requirió conocer si la deuda había sido saldada y el Ayuntamiento había cobrado la citada cantidad. Pero el entonces gobierno municipal del Partido Popular siguió mirando para otro lado sin ocuparse de saldar la deuda e ingresar ese

dinero en las arcas municipales. Tras las elecciones del año 2015 y con el cambio del equipo de gobierno, la concejala por Somos Alcalá, Olga García, responsable de Patrimonio, estudió la situación de algunos expedientes municipales y descubrió que todavía Interparking no había satisfecho la susodicha deuda e inmediatamente inició la reclamación de la misma. Inexplicablemente, el portavoz del Partido Popular en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Víctor Chacón, lo ha sacado a la luz asegurando que ese dinero sirvió para pagar la obra de la Plaza de Cervantes y de la calle Libreros, destapando la negligencia de su partido que durante años y, sin saber por qué razones, ocultó y no gestionó su deber de defender los bienes municipales. Chacón, cuya formación política consintió durante años que la empresa no saldara su deuda, asegura que con ese dinero se ha pagado la obra de la Plaza Cervantes y de la calle

Libreros, afirmando que la peatonalización beneficia económicamente a los parkings de la empresa. Para Olga García resulta “*turbio y difícil de explicar la pasividad*” del Partido Popular a la hora de reclamar el pago: “*¿Qué oscuros intereses se esconden tras la falta de control y la no reclamación de esta deuda? ¿Cómo es posible que aún después de la reclamación de la Cámara de Cuentas tampoco se solicitara el abono? ¿Creían los concejales responsables en aquel momento que la situación económica del Ayuntamiento era lo suficientemente desahogada como para “condonar” o simplemente no reclamar un millón de euros? ¿Cómo es posible que sin responder a estas preguntas hagan acusaciones a este nuevo equipo de gobierno? Y para finalizar, siguiendo su argumento ¿Por qué diseñó y aprobó el Partido Popular en 2014 el proyecto de la peatonalización del Centro a sabiendas que era una medida que solo iba a*



beneficiar a una empresa propietaria de los aparcamientos? Me cuesta entender que Chacón saque este tema a la luz porque parece como si estuviera huyendo a Vox y les dejara un incendio en el PP”.

LA FUNDACIÓN FRANCISCO FRANCO ASEGURA QUE LA FAMILIA DEL DICTADOR NO CONSERVA LA PARTE DE LA PILA BAUTISMAL DE MIGUEL DE CERVANTES

La Fundación Francisco Franco, a través de su presidente, ha respondido a una petición de la concejala de Patrimonio, Olga García, a través de la que el Ayuntamiento trata de recuperar la pila donde recibió el bautismo el escritor Miguel de Cervantes. La concejala se dirigió a la Fundación para conocer el paradero de la pieza que había reclamado el pasado 15 de noviembre adjuntando toda la documentación escrita y gráfica de que disponemos, y en la respuesta que ha recibido se asegura desconocer el paradero de la misma, así como se afirma la posibilidad de que fuera entregada a Patrimonio Nacional, como algo usual en la familia Franco, cuando la realidad es que se apropiaron de numerosos patrimonios como las dos esculturas del Pórtico de la Gloria de la catedral compostelana que ahora trata de recuperar el ayuntamiento de Santiago de Compostela o el claustro del Monasterio de Santa María de la Valldigna, Valencia, que por orden del dictador fue instalado en su casa de la sierra, conocida



como el Canto del Pico, en la localidad madrileña de Torrelozón y que fue vendido al Gobierno valenciano por la empresa que compró la casa en 2003.

La Pila Bautismal de la Parroquia de Santa María la Mayor de Alcalá de Henares, en la que fue bautizado Miguel de Cervantes se encontraba en el mes de julio de 1936 en la Capilla del Oidor. Según se desprende de la documentación consultada, la Pila Bautismal de Cervantes fue destruida a fin de aprovechar sus materiales como elementos constructivos en los primeros días del año 1938. Tras la Guerra Civil, en mayo del año 1947, y ante la proximidad del Cuarto Centenario del nacimiento de Cervantes se trataron de localizar los restos de la Pila a fin de proceder a su reconstrucción. Tras la localización de algunos de sus restos se procedió a la reconstrucción de la misma, pero no todos los restos fueron empleados en la obra. Tal como se recoge documentalmente el día 3 de octubre del año 1947 se entregó como obsequio, en un "artístico estuche", un fragmento de la Pila Bautismal al entonces Jefe del Estado, Francisco Franco. Esa pieza es la que ahora trata de recuperar el Ayuntamiento, para que enriquezca el patrimonio de la ciudad y se encuentre en el lugar del que nunca debió salir. **"Sentimos que tenemos la obligación de devolver a las vecinas y vecinos de nuestra ciudad todo aquel patrimonio del que tengamos documentación por lo que no vamos a cejar en nuestro empeño de traer a la ciudad un fragmento de la pila en la que fue bautizado uno de nuestros hijos más ilustres, ya que entendemos que nunca debió salir de aquí. Nos ha sorprendido la rapidez con la que la Fundación Franco nos ha respondido ya que nuestro escrito fue remitido el 15 de noviembre y en 10 días ya teníamos su respuesta. Ahora intentaremos realizar la misma gestión con Patrimonio Nacional y confiamos en poder recuperar esta pieza tan valiosa para nosotros".**

EL CEIP DOCTORA DE ALCALÁ Y EL IES IGNACIO ELLACURÍA PLANTARON SETENTA ÁRBOLES EN EL BOSQUE DEL QUIJOTE DENTRO DE UN PROYECTO DE APRENDIZAJE Y SERVICIO



Estudiantes de 4º de la ESO de IES Ignacio Ellacuría y de 3º de Primaria de CEIP Doctor Alcalá realizaron una plantación de 56 Pinus halepensis en el Bosque Quijote, en la avenida Miguel de Unamuno. Acompañados por sus profesoras y profesores los han plantado con sus propias manos, como parte de un proyecto de Aprendizaje y Servicio que están desarrollando en el presente curso. El Aprendizaje y Servicio (APS) es el desarrollo de un proyecto en el que un grupo de alumnas y alumnos de un centro escolar prestan un servicio a la co-

munidad en la que estudian. Para la concejala de Participación, Laura Martín **"se trata de un programa que se está extendiendo por todos los centros y es una oportunidad para aprender de una de las mejores maneras, a través de una experiencia. Es un proceso por el que el alumnado se siente útil porque está aprendiendo a mejorar su ciudad"**. El proyecto que se lleva a cabo tiene que ver con el cuidado del medio ambiente, con la utilidad y la importancia que tienen los árboles para la vida de los seres humanos. Trabajan el reciclaje de papel, las

utilidades de la madera, la depuración del aire que hacen las hojas de los árboles e incluso una alumna ha señalado que **"hacen nuestro entorno mucho más bonito"**. El concejal de Medio Ambiente, Alberto Egido, les explicó que **"nuestra ciudad tiene más de 66.000 árboles y tenemos que trabajar para que tenga muchos más. Por eso es tan importante que vosotras y vosotros, que sois el futuro de Alcalá, tengáis conciencia de su importancia y dedicéis muchos más días como el de hoy para cuidar el medio ambiente y mejorar el planeta"**.

CONCLUYEN EN EL RÍO HENARES, A SU PASO POR ALCALÁ DE HENARES, LOS TRABAJOS QUE HAN LOGRADO DESARROLLAR LA METODOLOGÍA QUE NOS PERMITE CONOCER LA ENTRADA DE RESIDUOS AL MAR A TRAVÉS DE LOS RÍOS

Paisaje Limpio, dentro del Proyecto Libera de SEOBirdLife, en colaboración con Ecoembes, y con la participación del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, concluye en el río Henares, a su paso por nuestro municipio, sus trabajos de investigación que le han llevado a la creación de la metodología que permitirá conocer cuáles, cuántos y de dónde provienen los residuos vertidos al mar a través de los ríos. La finalidad de este proyecto ha sido la de crear una metodología pionera en materia de macro residuos, que nos permitirá ponerla en práctica en otros ríos de España y Europa. Durante 3 años, Paisaje Limpio ha trabajado en el río Henares para encontrar una metodología que pretende ser pionera en el conocimiento de los macro-residuos que pueden encontrarse en este medio acuático, su fuente de origen y así poder encontrar una solución al problema de las basuras marinas. El río Henares, a su paso por Alcalá, fue elegido por la red europea Clean Europe Network junto a otros tres ríos europeos, para la elaboración de una

metodología que permitiera la monitorización de residuos en el medio acuático. Fue clave para la elección del río Henares, que fluyera a través de grandes ciudades y zonas industriales, que sus dimensiones fueran las óptimas para trabajar en el proyecto y que siempre hubiera sido un río apreciado y querido por sus ciudadanos.

Cabe destacar que la colaboración de la ciudadanía, ha sido fundamental para la creación de la metodología. A lo largo de estos años, se han realizado reuniones con vecinas y vecinos y asociaciones de la Ciudad, se han llevado a cabo monitorizaciones en la ribera, lámina de agua, fondo y columna de agua para conocer qué residuos podían encontrarse en el cauce del río.

Durante la campaña primavera/verano y otoño/invierno del pasado año, se instaló en la zona del Camino de los Santos de la Humosa, unas barreras de hidrocarburos que permitieron interceptar residuos flotantes que llevaba la corriente del río. El objeto de estudio era evaluar las fuentes principales de resi-



duos en el entorno acuático. Encontramos gran variedad de residuos de diferentes materiales y tamaños como poliespan, pellets, pequeños trozos de plástico, botellas, gomas, palos de bastoncillos, monodosis de suero, vidrio, etc. Los resultados obtenidos a lo largo del proyecto no son concluyentes, todavía hay mucho por hacer en materia de ríos y residuos, pero nos dejan algunas pistas sobre las fuentes de origen para seguir trabajando en ello y encontrar una solución. Se calcula que el 80% de las basuras marinas provienen del ámbito terrestre, por lo tanto, el lugar más adecuado para empezar a abordar este problema marino mundial es la tierra. Los ríos son una parte fundamental en este proceso.



YA PUEDES HACER TRÁMITES DEL AYUNTAMIENTO DESDE CASA

- **Registro Electrónico:** Posibilidad mediante la autenticación con Certificado Electrónico de realización del trámite de Registro de Entrada, adjuntando la documentación permitente. 
- **Volante de empadronamiento.** Con certificado electrónico en el momento y sin certificado electrónico lo solicitas online y te lo mandan a casa. 
- **Área Personal:** Posibilidad mediante la autenticación con Certificado Electrónico de seguimiento de los expedientes administrativos y los trámites con el Ayuntamiento. Desde el área personal se podrá conocer:
 - **Tareas pendientes:** Conocer los expedientes en los que actualmente tiene pendiente realizar alguna operación, así como retomar la tramitación de los mismos.
 - **Expedientes:** Localizar mediante un filtro de búsqueda cualquier expediente que haya realizado con el Ayuntamiento de Alcalá de Henares.
 - **Notificaciones:** Buscar y ver notificaciones relacionadas con los expedientes.
 - **Documentos:** Buscar y ver documentos relacionados con los expedientes.
 - **Mensajes:** Ver los mensajes intercambiados con los tramitadores de los expedientes.
- **Verificar/Modificar:** Los datos de contacto almacenados en el Ayuntamiento.
- **Verificación Documentos:** Verificación de documentación firmada electrónicamente por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, mediante código de verificación seguro.
- **Tablón de Anuncios:** Visualizar de forma electrónica los anuncios del Ayuntamiento de Alcalá de Henares en las siguientes materias:
 - Plenos Municipales: Anuncios convocatorias de Pleno, Actas de Pleno.
 - Normativa Municipal y otra información de relevancia jurídica
 - Junta de Gobierno Local
 - Convenios Municipales
 - Resoluciones Municipales
 - Oferta Empleo Público
- **Perfil del Contratante:** Acceso a la información y seguimiento de las licitaciones municipales.
- **Pago Electrónico mediante TPV:** Posibilidad del pago de impuestos de forma segura, fácil y on-line a través de tarjeta de crédito, débito, prepago o virtual
- **Catálogo de Servicios:** Listado del catálogo de todos los servicios que ofrece el Ayuntamiento de Alcalá, pudiendo realizar la tramitación online mediante la autenticación con Certificado Electrónico de algunos de ellos. A lo largo del año se irán incorporando más servicios on-line a este catálogo.



Todas las gestiones a través de la web municipal
sede.ayto-alcaladehenares.es

A ALCALÁ DE HENARES
AYUNTAMIENTO

Alberto Blázquez: “Estamos estudiando la posibilidad de tomar medidas legales y la presentación de una querrela contra Víctor Chacón”

- El Partido Popular y su portavoz, Víctor Chacón, han sugerido la posibilidad de que exista algún tipo de ilegalidad o cuestión oscura en las obras de la Plaza de Cervantes.
- El equipo de Gobierno ha exigido a Interparking cerca de un millón de euros que debía aportar al Ayuntamiento en beneficio de los alcalaínos y alcalaínas.



El PSOE de Alcalá lamenta una vez más la vergonzante actitud del Partido Popular de Alcalá de Henares y su portavoz Víctor Chacón. Una vez más, demuestra ir por libre y desconocer absolutamente la realidad histórica de este Ayuntamiento y su propio partido.

El popular, con sus declaraciones en el Pleno Ordinario de enero, celebrado ayer en el Salón de Plenos del Ayuntamiento, y a través de una nota de prensa emitida hoy a los medios, sugiere la posibilidad de que exista algún tipo de ilegalidad o cuestión oscura en las obras de semipeatonalización de la Plaza de Cervantes. **“Estamos estudiando la posibilidad de tomar medidas legales y la presentación de una querrela contra Víctor Chacón, en defensa del buen nombre de este Ayuntamiento y sus trabajadores, y del trabajo realizado por nuestros técnicos jurídicos, económicos y del área de Urbanismo”**, asegura el concejal socialista Alberto Blázquez.

La empresa Interparking construyó los aparcamientos públicos de Alcalá de Henares en la época de Bartolomé González como alcalde de la ciudad, y durante varios años tuvo la gran prebenda de que no le exigieran cerca de un millón de euros que tenía que aportar al Ayuntamiento en beneficio de los alcalaínos y alcalaínas. Gracias al buen trabajo del actual equipo de Gobierno, se descubrió la existencia de este compromiso antes de que prescribiera, recuperando más de un millón de euros que, de no haber gobernado en el presente mandato, se habrían perdido. Un Partido Popular que cuando aún gobernaba en esta ciudad, el 16 de junio de 2014, recibió por parte de la Cámara de Cuentas de la Comunidad de Madrid una solicitud de aclaración sobre si la empresa Interparking había satisfecho los pagos incluidos en el convenio. En palabras del concejal Alberto Blázquez, **“es una auténtica vergüenza que el Partido Popular de Alcalá de Henares y el señor Víctor**



Chacón, en su desesperación por ir en las listas de su partido, sean capaces de sembrar la duda con este tipo de afirmaciones falsas que, además, demuestran una vez más la ineficacia de su gestión al frente del Ayuntamiento durante los últimos 12 años de gobierno de los populares”. Por último, es importante que todos los vecinos y vecinas de Alcalá de Henares sepan que el Partido Popular, si gobernara algún día esta ciudad, volvería a meter los coches en la Plaza de Cervantes y calle Libreros. Con el PP de Alcalá volvería el ruido, la contaminación, el atasco a la calle Libreros y el pasado, con una gestión económica que dejó en quiebra este Ayuntamiento.

COMUNICADO DE PRENSA AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ

Ante las declaraciones realizadas por el portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular, el Ayuntamiento de Alcalá de Henares quiere manifestar lo siguiente:

- En el año 2004, la empresa Interparking llevó a cabo la construcción de los aparcamientos de La Paloma y el Mercado. Una de las cláusulas del contrato suscrito con el Ayuntamiento era que la compañía aportaría cerca de un millón de euros para la urbanización de la cubierta de La Paloma (840.725,69 euros más IVA).

- Durante años, los gobiernos del Partido Popular no reclamaron esta deuda a Interparking y la urbanización de La Paloma se tuvo que afrontar con recursos del Ayuntamiento.

- Cuando comienza este mandato, la concejala de Infraestructuras, Olga García, estudia varios contratos municipales y se da cuenta de que la deuda no había sido satisfecha, pese a estar plasmada en un contrato.

- El Ayuntamiento efectuó un procedimiento de exigencia desde los servicios técnicos y el personal adscrito al área de infraestructuras, que derivó finalmente en el pago de la deuda de la empresa al Consistorio.

- Este importe que tenía que satisfacer Interparking iba ligado a cuestiones de movilidad en el Casco Histórico, es decir, no valía para invertirlo en algún otro barrio.

Además, el Ayuntamiento de Alcalá de Henares quiere explicar lo siguiente:

- El 16 de junio de 2014, la Cámara de Cuentas de la Comunidad de Madrid exigió al Ayuntamiento una aclaración sobre si la empresa había satisfecho estos pagos, en la “Fiscalización de la gestión y control de las concesiones de servicio público y de obra pública en los municipios de la Comunidad de Madrid de población comprendida entre 75.000 y 250.000 habitantes, vigentes en 2012: análisis particular de las correspondientes a aparcamientos públicos, cementerios y polideportivos”.

- Esta cuestión es similar a lo ocurrido con Inmochan, que ha comenzado esta semana unas obras de mejora de la red viaria de accesos al Polígono 25 valoradas en 521.000 euros, y que tenían que haber sido ejecutadas hace años a cargo de la empresa. Ha sido este equipo de Gobierno municipal el que ha exigido a la empresa el comienzo de las obras.

- En ambos casos, se trata de un dinero del Ayuntamiento y por tanto de los alcalaínos y las alcalaínas que las empresas debían aportar. Los Gobiernos del Partido Popular no lo exigieron, algo que sí hizo el actual equipo de Gobierno, en defensa de los intereses de los vecinos y vecinas de la ciudad.

- A consecuencia de todo esto, ante las afirmaciones realizadas ayer y hoy en una nota de prensa, los servicios técnicos municipales van a estudiar posibles medidas legales contra el portavoz del Grupo Municipal del Partido Popular.

El PP más radical se alinea a favor de la Comunidad de Madrid y contra los vecinos y vecinas de Alcalá por el cierre del vertedero

- El PSOE de Alcalá lamenta el radicalismo de los populares complutenses, instalados desde hace tiempo en el “cuanto peor mejor” y posicionados del lado más oscuro del Partido Popular, que sigue escurriendo el bulto en la Comunidad de Madrid para no ofrecer una alternativa a las basuras de 30 municipios.



Los socialistas de Alcalá lamentamos esta línea de radicalismo y el **“cuanto peor mejor” en la que ha entrado el PP de Alcalá, un partido sin candidato, a la deriva y gobernado desde Madrid por una gestora. “Se les debería caer la cara de vergüenza cuando hablan del vertedero al aire libre de Alcalá de Henares”**, asegura el concejal Alberto Blázquez. Y añade que **“el quinto vaso se construyó sin ningún tipo de licencia por parte del entonces presidente de la Mancomunidad de Municipios del Este y alcalde de la ciudad complutense, Bartolomé González”**.

Desde el año 2008, en el que Esperanza Aguirre y Bartolomé González crearon la Mancomunidad de Municipios del Este, el vertedero de Alcalá de Henares ha sido utilizado por más de 30 municipios y Alcalá solo pro-

duce una cuarta parte de los residuos vertidos en el vertedero. Asimismo, parecen olvidar entre los populares de Alcalá de Henares el intento de su propio partido y del entonces alcalde Bartolomé González para la instalación de una incineradora en la zona de especial protección de aves de nuestro término municipal en 2008. **“Una iniciativa que fue frenada gracias a la movilización ciudadana y el compromiso de los partidos políticos opuestos al PP de Alcalá”**, recuerda Blázquez.

El Partido Popular en Alcalá de Henares quiere blanquear la política y desastrosa gestión de sus homólogos en la Comunidad de Madrid, tapando la incompetencia de un gobierno regional que no es capaz de ofrecer ninguna alternativa para las basuras de 700.000 habitantes y 30 municipios. El concejal socialista Alberto Blázquez insiste en que **“es la Comu-**

nidad de Madrid la que debe decretar en qué lugar se vierten las basuras de los municipios, no deben escurrir el bulto y pasar la pelota caliente a la Mancomunidad de Municipios del Este”. Es el Gobierno Regional el competente para autorizar donde se puede verter y la decisión estará en su mano. Una vez más, el PP de Alcalá se alinea del lado de sus compañeros del PP de Madrid más radical, quién sabe si para buscar un acomodo en las listas municipales o en la Asamblea de Madrid, en lugar de colocarse del lado de los vecinos y vecinas de Alcalá de Henares. Un hecho que trastoca con la posición de otros municipios gobernados por el Partido Popular, que en el seno de la Mancomunidad expresaron con claridad que no se debía recrecer el vertedero de Alcalá de Henares ni reabrir el de Torrejón de Ardoz con un gran acuerdo del 97%.

Alcalá de Henares participó en la Feria Internacional de Turismo de Madrid

ALCALÁ AFRONTÓ UNA NUEVA EDICIÓN DE FITUR APOSTANDO POR LA GASTRONOMÍA Y SUS TRES FIESTAS DE INTERÉS TURÍSTICO

La Ciudad de Alcalá presentó los mejores datos históricos del turismo complutense y por primera vez se promocionó en Fitur con dos Fiestas de Interés Turístico Nacional: Semana Cervantina y Don Juan en Alcalá



(Fitur) La ciudad de Alcalá se presentó a una de las grandes Ferias de Turismo en el Mundo apostando fuerte por la gastronomía y por la promoción de sus Fiestas de Interés Turístico. La nueva dimensión de Don Juan en Alcalá y Semana Cervantina como Fiestas de Interés Turístico Nacional y el próximo expediente de la Semana Santa de Alcalá para obtener la denominación nacional por parte del Ministerio de Turismo, centraron las actividades que se desarrollaron en el stand de Alcalá con motivo de la edición de la Feria Internacional de Turismo de Madrid. El creciente sector gastronómico de la ciudad con innumerables ofertas y una programación de actividades

estables a través de Alcalá Gastronómica fueron protagonistas de una edición que resume el planteamiento turístico realizado en los últimos años por el actual equipo de Gobierno. Como es habitual los tres primeros días estuvieron centrados en la promoción para profesionales, con citas, encuentros y presentaciones entre los distintos profesionales del sector. El Stand de Alcalá hizo un especial seguimiento de las Fiestas de Interés Turístico Nacional y proyectó su película promocional de la Semana Santa en Alcalá. El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, destacó la importancia de acudir a FITUR con un stand propio "porque esta Feria Internacional de Tu-

rismo es una ventana para mostrar al mundo nuestra gran Ciudad Patrimonio de la Humanidad, para atraer a personas de todos los lugares a que nos visiten, y, en último término, para lograr generar empleo y actividad económica en Alcalá".

La concejala de Turismo, María Aranguren, se mostró muy satisfecha ya que este año "es la primera vez que la nuestra ciudad se presenta en Fitur con dos Fiestas de Interés Turístico Nacional, tras el nombramiento del Ministerio en el pasado año, como uno de los acontecimientos turísticos de mayor relevancia de la historia de la ciudad. Y además lo hace con la intención de formalizar un buen expediente de solicitud para que la Semana Santa sea igualmente conside-

rada con el mismo nivel turístico. Precisamente la película promocional dijo Aranguren fue el documento audiovisual que encabezó el citado expediente. Esta película está realizada con el mismo tono turístico y promocional que el Ayuntamiento de Alcalá presentó en la pasada edición, 'Alcalá es tu destino', que ha logrado numerosos reconocimientos internacionales por su calidad artística en la promoción turística de la ciudad". 2018 también ha sido el año del gran documental realizado por TVE en la serie de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, estrenado en el ente público recientemente, en un proyecto generado entre las Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España y la cadena pública.

TRANSPORTE



Transportes Nacionales, Internacionales y Consignatarios

TRANSPORTES - DISTRIBUCION - MERCANCIAS PELIGROSAS
Nacional e Internacional

Camino de las Callejuelas, 3 - Políg. Ind. JUMAPI (Final C/ Noruega) 28802 Alcalá de Henares
Teléf. 91 882 56 80 - Fax. 91 883 12 85



ALCALÁ DE HENARES SE PROMOCIONÓ COMO DESTINO CULTURAL Y TURÍSTICO DE PRIMER ORDEN TRAS LOGRAR LAS 800.000 VISITAS EN 2018

- Además dos de sus citas culturales más importantes, la representación del Don Juan Tenorio y la Semana Cervantina, han sido reconocidas como Fiestas de Interés Turístico Nacional

(Fitur) La jornada de FITUR comenzó con la presentación de Alcalá de Henares en el stand de la Comunidad de Madrid en la que participaron el alcalde, Javier Rodríguez Palacios, y la concejala de Turismo, María Aranguren.

Aranguren invitó a todos los asistentes a acudir al stand de Alcalá de Henares, *“una ciudad situada al Este de la Comunidad de Madrid, a 20 km del aeropuerto, perfectamente comunicada, y además la única Ciudad Patrimonio Mundial de la Comunidad de Madrid, porque pertenecemos –ha dicho– a un exclusivo grupo de ciudades españolas distinguido por la UNESCO. Es una ciudad eminentemente cultural con un calendario plagado de actividades con programación estable y una serie de Fiestas de Interés Turístico Nacional como el Don Juan en Alcalá, una representación al aire libre que concita a más de 30.000 personas, y la Semana Cervantina. Además, Al-*

públicos. Alcalá es una ciudad que busca la actividad económica que viene el turismo y el orgullo de vivir en una Ciudad Patrimonio mundial con una programación cultural viva todo el año. Estamos consiguiendo que Alcalá trascienda de la Comunidad de Madrid con nuestras Fiestas de Interés Turístico Nacional, y queremos conseguir el mismo reconocimiento para nuestra Semana Santa que se lleva a cabo gracias a la participación de 6.000 cofrades que viven su pasión en un decorado real como es su casco histórico”.

Este año, la ciudad recoge sus frutos después de poner en marcha un proyecto que comenzó en el actual mandato con un período de análisis y reflexión sobre la importancia del turismo en el contexto comercial y empresarial de Alcalá y de la necesidad de dimensionar una actividad creciente y necesaria para el futuro más inmediato una ciudad universitaria, cervantina, donde el turismo cultural tiene un



- La ciudad ofrece 4.000 plazas hoteleras, programación cultural estable durante todo el año, y amplía sus recursos turísticos visitables



calá se convierte en la Ciudad de las Letras en Abril porque acoge la entrega del premio Cervantes en su Universidad, gracias a la cual somos Ciudad Patrimonio, sin olvidar que tenemos el Museo Casa Natal de Cervantes, uno de los más visitados de Madrid, además del Museo Arqueológico Regional”.

Rodríguez Palacios, por su parte, desgranó los datos que avalan el crecimiento turístico que ha experimentado la ciudad de Alcalá en los últimos 3 años. *“800.000 personas han utilizado los recursos turísticos del Ayuntamiento y de la Universidad, pero queremos ir a más en 2019; tenemos mimbres para ser objeto de una visita cultural, para el ocio familiar, para la gastronomía que permite disfrutar de platos de vanguardia con una oferta para todos los*

peso extraordinario. Todo ello bajo el telón de fondo que proporcionaban los centenarios de Cervantes y Cisneros.

Alcalá ofrece ya cerca de 4.000 plazas hoteleras y a partir de 2019, Alcalá cuenta con los datos de pernoctación de visitantes del Instituto Nacional de Estadística. La mayor estabilidad y visibilidad en el Servicio de Información Turística y, sobre todo, una ampliación en los Recursos Turísticos han provocado un aumento sensible en el número de visitantes. En 2018 se han ubicado las oficinas de Turismo en la Capilla del Oidor y en la Casa de la Entrevista, además del servicio estable del Punto de Información Turística de la Plaza de Cervantes, que ha supuesto un evidente crecimiento cualitativo y cuantitativo, ya que además de ser dos edificios

históricos habituales en las guías turísticas de la ciudad, albergan muestras y exposiciones en su interior durante todo el año. Este valor añadido ha continuado en el recién concluido 2018, con la apertura como recursos turísticos de manera habitual del Centro de Interpretación Alcalá Medieval (Burgo de Santiuste), de las Murallas de la Ciudad y de la Torre de Santa María, que hasta ahora solo se visitaban ocasionalmente y de manera puntual.

Asimismo en 2018 debutó el Tren Turístico de Alcalá ‘Alcalá City Tour’ o también conocido como ‘Tren de la Historia’ bajo la batuta de los Grupos Alsa y Juliá Travels. Es la primera vez que un tren turístico transita por el Centro de Alcalá y conecta el centro histórico con la ciudad romana de Complutum.

Desde el Área de Turismo se han gestionado la Oficina de Congresos y la Oficina de Rodajes, y eventos como el Mercado Cervantino o la Ciudad de Navidad, que han contribuido a que el mes de diciembre siga creciendo exponencialmente en el número de turistas y visitantes.

Además de la participación activa de Alcalá en el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, la ciudad ha participado y participa en la Red de Ciudades Cervantinas; creada en 2016 en Alcalá, en la Red de Ciudades de la Ruta de Cisneros, creada con motivo del V Centenario y en la Red de Ciudades de Turismo Inteligente, donde Alcalá celebró su primer congreso en el mes de diciembre del pasado año, organizado por el Ministerio de Turismo, con

la colaboración de la citada oficina de congresos del Área de Turismo del Ayuntamiento de Alcalá.

El apoyo a la gastronomía de la Ciudad se ha concretado con la nueva dimensión del Certamen Gastronómico, una cita imprescindible que está acompañada por un apoyo constante al sector gastronómico de la ciudad, tanto en su promoción como en su proyección. En 2018 también se ha ampliado el horario de visita de los fines de semana de la Casa de Cervantes, logrando así una vieja reivindicación de la ciudad sobre el ‘buque insignia’ de los Recursos Turísticos de la ciudad, que por fin aparecen todos reflejados en un mismo medidor. Desde enero de 2018 se ha desarrollado el esquema inicial del seguimiento turístico de todos Recursos Turísticos de la Ciudad; un Observatorio Turístico, que podrá completarse a finales de 2019 con los datos estables de pernoctaciones del Instituto Nacional de Estadística. Este medidor de turistas y visitantes refleja que casi 800.000 personas han visitado los Recursos Turísticos de la Ciudad, en concreto 796.858 personas. Desde luego se reafirma una evidente evolución en el número de visitantes y turistas que han visitado los recursos turísticos de la Ciudad, al margen de la presencia masiva de decenas de miles de visitantes en actos multitudinarios de la ciudad como ocurre con los grandes eventos culturales al aire libre, los numerosos congresos que acoge la ciudad o los eventos deportivos, todos ellos con un alto índice de visitantes.

En el marco de la entrega de los I Premios Landing Madrid MARÍA ARANGUREN RECOGIÓ EN FITUR EL PREMIO AL MEJOR VIDEO DE PROMOCIÓN DE UNA CIUDAD ESPAÑOLA POR EL CORTO “ALCALÁ, TU DESTINO”

(Fitur) FITUR fue testigo de la entrega de los galardones de la I edición Landing Madrid y Alcalá de Henares ha sido reconocida con el premio al “Mejor

video recibió con anterioridad numerosos reconocimientos y para nosotros es un honor recibirlo aquí. Pero les recomiendo –ha detallado Aranguren– que además de ver esta magnífica película



Video de Promoción de una Ciudad Española” por “Alcalá, tu destino” y por “impulsar la producción audiovisual turística”.

La concejala de Turismo, María Aranguren, recogió el premio y ha explicado que el video se produjo “con motivo de la celebración del XX Aniversario de la ciudad de Alcalá como Patrimonio de la Humanidad, tiene una duración de 7 minutos en los que se intenta recoger toda la riqueza cultural y patrimonial de Alcalá, la única Ciudad Patrimonio de la Humanidad de la Comunidad de Madrid, localizada a escasos 20 minutos de la capital. Este

promocional que nos visiten porque conocer Alcalá de Henares merece la pena”.

Reconocimiento Internacional

“Alcalá, tu destino”, realizada por Readmores Films y con David C. Cooper como productor ejecutivo había recibido en 2018 un total de 9 galardones: el premio Excellent Film del IT de Berlín; finalista del New York Festival, así como en el Festival “On the East Coast of Europe” celebrado en la ciudad búlgara de Veliko Tarnovo; recibió el premio “City Category” en el Festival “Istanbul Tourism Film, y el Premio “Silver Screen” del Festival Internacio-



nal Film & Video de Los Ángeles; el premio en categoría de Turismo en Bosnia, Premio Especial en Varsovia, y dos premios en Portugal: como mejor destino de ciudad, y a la mejor película de cultura y turismo El film tiene una

duración aproximada de 7 minutos, en los que se hace un recorrido tanto por los rincones más bellos de la ciudad Patrimonio como por sus vivencias diarias y sus eventos culturales y festivales más destacados.



Pub Milord

Un clásico para disfrutar de una copa en uno de los locales más elegantes de Alcalá

C/ Flores 6 - Alcalá de Henares



LA SEMANA SANTA DE ALCALÁ DE HENARES ASPIRA A SER DECLARADA FIESTA DE INTERÉS TURÍSTICO NACIONAL

La Semana Cervantina y el Don Juan en Alcalá fueron declaradas Fiestas de Interés Turístico Nacional en 2018

(Fitur) El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, y la concejal de Turismo, María Aranguren, presentaron en el propio stand las tres Fiestas de Interés Turístico Regional que tiene nuestra ciudad: la Semana Cervantina, la representación itinerante de Don Juan en Alcalá y la Semana Santa. Las dos primeras fueron declaradas en 2018 como Fiesta de Interés Turístico Nacional, y actualmente, el Ayuntamiento trabaja para lograr que la Semana Santa alcalaína logre el mismo reconocimiento. El alcalde complutense ha manifestado que *“la Semana Santa alcalaína nace de sus vecinos y vecinas, que se organizan en Cofradías y lo que la hace grande es, precisamente, gracias al esfuerzo de todos ellos, la Semana Santa trasciende y termina atrayendo a vecinos y turistas*

de otros lugares. Además, nuestra Semana Santa tiene de especial que es un compendio de caracteres y costumbres, como nuestros vecinos y vecinas porque tiene procesiones más castellanas y sobrias, que combinan con otras más andaluzas; en definitiva, una Semana Santa maravillosa, digna de verse en una Ciudad Patrimonio Mundial y que estamos empeñados en que se abra paso porque es, sin duda, la mejor Semana Santa de la Comunidad de Madrid”.

A la presentación acudieron representantes de las Cofradías: Pedro Fernández Rapestre, perteneciente a la Venerable Hermandad y Cofradía de Nazarenos del Santísimo Cristo Atado a la Columna y María Santísima de las Lágrimas y el Consuelo, y Susana Martín Fañega, de la Hermandad Sacramental del



El stand de la ciudad complutense en FITUR fue testigo de la presentación de una película promocional que se adjuntará al expediente

Santísimo Cristo de los Desamparados y María Santísima de las Angustias. Pedro Fernández tomó la palabra poniendo en valor la Semana Santa alcalaína. También se presentó el cartel de la Semana Santa 2019. Tras la intervención del alcalde se proyectó una película promocional de la Semana Santa Complutense, de 8 minutos de duración, que se adjuntará al expediente. Se trata de una producción de ReadMore, David Cooper ha ejercido

como productor ejecutivo y Herbé Timarcho ha sido el realizador.

La película recorre el Casco Histórico de la Ciudad y su 'itinerario' Patrimonio de la Humanidad para contar a los espectadores una historia de recogimiento y templanza durante una fiesta emotiva y cargada de simbolismo. Todas las cofradías y hermandades están representadas, aunque el objetivo de la película es artístico y de promoción, mucho más que documental.



LA MINISTRA DE INDUSTRIA, COMERCIO Y TURISMO, REYES MAROTO, VISITÓ EL STAND DE ALCALÁ DE HENARES EN FITUR



El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, y la concejala de Cultura, María Aranguren, han recibieron a la ministra de Industria, Comercio y Turismo, Reyes Marato, en el stand de Alcalá de Henares en FITUR.

SE PRESENTÓ EN FITUR 2019 LA TERCERA EDICIÓN DE "COMPÁS FLAMENCO ALCALAÍNO"



La concejala de Turismo del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, María Aranguren y la bailarina y profesora Pilar Barbancho presentaron en el stand de Alcalá en FITUR 2019 el "III Compás Flamenco Alcalaíno", que se celebrará los próximos 25 y 26 de mayo. También ha participado en la presentación Luis Guillermo Cortés, presidente de la Escuela de Baile Flamenco de Andalucía. Tras la presentación, los asistentes pudieron disfrutar de una breve demostración flamenca de la Escuela de Pilar Barbancho.



LA MARATÓN DE ALCALÁ PROTAGONISTA DE LA OFERTA DEPORTIVA DE ALCALÁ EN FITUR

- La presencia de la Maratón de Alcalá en el stand de Alcalá de Henares en FITUR coincidió con la apertura de inscripciones para la IV edición.

(Fitur) La Maratón Internacional de Alcalá de Henares, que este año celebra su IV edición y cuya organización es fruto de la alianza entre Fundación Montemadrid, el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y el Club de Atletismo Ajalkalá, presentó sus novedades en el stand de Alcalá de Henares en FITUR.

La presencia de la Maratón de Alcalá en FITUR coincidió con la apertura de inscripciones para la maratón, maratón x relevos y 10K que se celebrarán el próximo 27 de octubre de 2019. Posicionada como la carrera de referencia del otoño en la Comunidad de Madrid, entre las novedades de este año destacan una simplificación de las categorías y el pack 'Corre x Alcalá', que ofrece a los corredores inscribirse en la Media Maratón Cervantina y en la Maratón o la 10K de Maratón a un precio especial. Lo que permanece intacto en esta nueva edición será su carácter social, puesto que todos los beneficios recaudados en la venta de dorsales van destinados en su totalidad a proyectos de

inclusión y al fomento del deporte base, de integración y adaptado de la Fundación Montemadrid. Junto a la nueva edición de la Maratón, Alcalá de Henares presentó en su stand también la riquísima oferta de ocio deportivo que atesora su Ciudad Deportiva Municipal. El concejal de Deportes del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Alberto Blázquez, afirmó que **"estamos orgullosos de presentar en FITUR la cuarta edición del Maratón de Alcalá. Se trata de una de las 8 maratones que han mejorado sus estadísticas de atletas llegados a meta en el último año, lo que significa que la Maratón de Alcalá crece cada año. Es una prueba en la que merece la pena participar"**.

Mucho más que deporte

La Maratón de Alcalá de Henares ha sido desde su origen en 2016 mucho más que un acto deportivo y solidario. El marco donde se celebra, recorriendo las calles más emblemáticas de la Ciudad Patrimonio de la Humanidad, es un atractivo del que pocas carreras pueden presumir. Además, la rica oferta



- El pack "Corre x Alcalá" es una de las novedades que adelantan. Una oferta especial para disfrutar la Media Maratón Cervantina y la Maratón o el 10 K de Alcalá de Henares

gastronómica tan característica de la ciudad y sus innumerables atractivos culturales son una invitación a disfrutar de un fin de semana completo. Descubrir los restos romanos de Complutum, viajar al siglo de Oro español a través

del Museo Casa Natal de Cervantes o adentrarse en su legendaria Universidad son razones más que suficientes para pasear y disfrutar de una fiesta para el deporte popular, la gastronomía y la cultura.

EL TREN DE CERVANTES TAMBIÉN TUVO SU ESPACIO EN FITUR

(Fitur) Alcalá de Henares presentó uno de sus productos turísticos más consolidados, el Tren de Cervantes, en sus dos temporadas, primavera y otoño. La concejala de Turismo, María Aranguren, y el gerente de la dirección general de Cercanías Madrid, Pedro Miguel López Hernández, presentaron el Tren de Cervantes como un compromiso que se renueva anualmente *"hace ya 23 años como una experiencia que acerca a todos los madrileños y visitantes a Alcalá y realizar una magnífica visita turística acompañados por guías especializados que enseñan los magníficos rincones de la ciudad. Este año como novedad, - ha proseguido la concejala- será el propio Ayuntamiento quien gestione las visitas turísticas renovadas que incluirán por supuesto la Universidad y el Corral de Comedio pero dando un empuje a las artes escénicas, se mantiene los descuentos en los establecimientos hosteleros y con po-*



sibilidad de adquirir el billete abierto para pernoctar en la ciudad."

El Tren de Cervantes efectúa sus salidas desde la madrileña estación de Atocha, permitiendo a todos los ciudadanos que así lo deseen viajar a Alcalá de Henares a bordo de un tren amenizado por representaciones teatrales del Siglo de Oro y la degustación de productos típicos de la ciudad que vio nacer a Miguel de Cervantes.

Ya en Alcalá, única Ciudad Patrimonio de la Comunidad de Madrid, los visitantes recorren acompañados de guías turísticos los enclaves más significativos, como su Casco Histórico, Catedral o Universidad, entre otros.





Figón de Antón
Restaurante
Sidrería - Cervecería

"El auténtico sabor astur - vasco en el centro de Alcalá"
Calle Encomienda, 24
Alcalá de Henares

Reservas
910 218 972
604 108 543

Sus especialidades en bacalao y cachopo de buey asturiano, junto con las exquisitas croquetas de jamón, bacalao y una gran variedad, lo hacen único en el Corredor del Henares

Menú de los Enamorados

Cecina con Tomate Confitado
Croquetas Mixtas
Piquillo Relleno Bacalao Salsa de Cava
Gambas al Ajillo de Txacoli

Cachopo Especial Asturiano o Bacalao Pil-Pil

Postre Especial Enamorados

Vino de Rioja o Ribera

Café, Chupito

30€

POR PERSONA

El Postre es un detalle

COMIDA PARA LLEVAR

Toda la carta, recién hecha

Cachopo 1/2 kilo	12€
Cachopo 1 kilo	16€
Tortas caseras	12€
Tortilla bacalao	12€
Tortilla Milhojas	14€
Tortilla patatas	10€
Croquetas de jamón, bacalao, toletos, sepia (8 unidades)	6,00€
Arroz con marisco	10€
Bacalao al Pil Pil	12€
Merluza salsa verde	12€
Papillotes rellenos	8€

LLAME Y ENCÁRGUELO

604.108.543

91.021.89.72

TENENCIA RESPONSABLE DE ANIMALES DOMÉSTICOS



Los animales son seres vivos

que precisan DURANTE TODA SU VIDA las ATENCIONES de sus propietarios:

- Cuidados veterinarios.
- Alimentación.
- Aseo e higiene.
- Hacen pis y caca.
- Crecen y se hacen adultos.

1. Aunque no lo creas...

No todas las personas desean la presencia de una mascota en sus vidas, por ello: NO SE DEBEN TOMAR DECISIONES POR OTROS.

No regales nunca animales sin contar con el compromiso de su destinatario.

- Un ser vivo no es un regalo, es un compromiso para toda la vida que afecta a la de su propietario y familia.
- Una decisión tan importante debe ser tomada con responsabilidad.

2. El abandono está prohibido y se considera un delito.

Siempre hay alternativas: ponte en contacto con el Ayuntamiento o Asociaciones Protectoras.

SI NO HAY DUDAS y definitivamente un animal va a pasar a formar parte de la familia, plantéate ADOPTAR como primera opción.

- Un ser vivo tendrá una nueva oportunidad para ser feliz.

3. Las mascotas, además de obligaciones, aportan importantes beneficios:

- Fomentan la responsabilidad y autoestima.
- Aumenta las relaciones sociales, respeto y convivencia.
- Disminuye los sentimientos de aislamiento y soledad.
- Educación en el amor y respeto a los animales.

Es fundamental identificar adecuadamente a las mascotas para poder recuperarlos en caso de extravío.

Para evitar camadas indeseadas y que éstas acaben en centros de protección, esteriliza a los animales para no tener crías que no puedas mantener.

Para adopción: Centro Integral de Protección Animal
<https://www.facebook.com/perreraalcala/alcaladehenares-adopta.es>

Para más información no dude en contactar con la
Concejalía de Medio Ambiente y Movilidad
C/ Bosnia Herzegovina, 6 - 28802 Alcalá de Henares
Teléfono 91.888.33.00 - 3290



EL EJÉRCITO DEL AIRE CONMEMORÓ EL 70º ANIVERSARIO DEL PRIMER SALTO PARACAIDISTA



El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, participó en el acto de colocación de una placa conmemorativa con la que el Ejército del Aire ha querido recordar el primer salto paracaidista en la ciudad. En 1946 nació la Primera Bandera de Paracaidistas del Ejército del Aire, que se instaló en el actual "Edificio de Ciencias", cercano al apeadero de Renfe Cercanías de Alcalá-Universidad. El acto ha culminó con un salto paracaidista sobre el terreno cercano por parte de efectivos del Escuadrón de Zapadores Paracaidistas del Ejército del Aire. Ha participado la Unidad de Música Militar del MACEN.



Figón de Restaurante **Antón**

Sidrería - Cervecería

"El auténtico sabor astur - vasco en el centro de Alcalá"
 Calle Encomienda, 24
 Alcalá de Henares

Reservas
910 218 972
604 108 543

Sus especialidades en bacalao y cachopo de buey asturiano, junto con las exquisitas croquetas de jamón, bacalao y una gran variedad, lo hacen único en el Corredor del Henares

En enero y febrero:

ESPECIAL Cachopo Asturiano

Croquetas mixtas
 Chorizo a la sidra
 Cachopo especial
 Arroz con leche astur
 Tocinillo de cielo
 Botella de sidra

29,90€
 2 personas

EN LOCAL Y PARA LLEVAR

COMIDA PARA LLEVAR
 Toda la carta, recién hecha

Cachopo 1/2 kilo	12€
Cachopo 1 kilo	16€
Tartas caseras	12€
Tortilla bacalao	12€
Tortilla Milhojas	14€
Tortilla patatas	10€
Croquetas de jamón, bacalao, boletus, sepia (8 unidades)	6,90€
Arroz con marisco	10€
Bacalao al Pil Pil	12€
Merluza salsa verde	12€
Piquillos rellenos	8€

LLAME Y ENCÁRGUELO

604.108.543
91.021.89.72

TSC

TEATRO SALÓN CERVANTES

ALCALÁ DE HENARES

PROGRAMACIÓN ENERO-MAYO

1989-

30

AÑOS
CONTIGO

-2019





TSC

TEATRO SALÓN CERVANTES

PROGRAMACIÓN FEBRERO-MARZO 2019



VIERNES 1 Y SÁBADO 2 DE FEBRERO, 20.00 H

LEHMAN TRILOGY

BALADA PARA SEXTETO EN TRES ACTOS. DE STEFANO MASSINI

DIRECCIÓN: SERGIO PERIS-MÉNDEZ



DOMINGO 3 DE FEBRERO, 18.30 H

BARROCK (SHOW SINFÓNICO ROCKESTRAL)

ORQUESTA SINFÓNICA DE LAS 25 VILLAS

DIRECCIÓN: RADO DIOGIDINI STAM



VIERNES 8 Y SÁBADO 9 DE FEBRERO, 20.00 H

EL PRECIO

DE ARTHUR MILLER

DIRECCIÓN: SILVIA MUNT



DOMINGO 10 DE FEBRERO, 12.30 H

DISTANS

VOL'E TEMPS

DIRECCIÓN: LAPSO PRODUCCIONES



VIERNES 15 DE FEBRERO, 20.00 H

MAUI PRESENTA "SOY UNA FERIA"

VOZ: CHELO MAUI



SÁBADO 16 DE FEBRERO, 20.00 H

DOMINGO 17 DE FEBRERO, 18.30 H

CINCO HORAS CON MARIO

DE MIGUEL DELibes

DIRECCIÓN: JOSEFINA MOLINA



VIERNES 22 DE FEBRERO, 20.00 H

VIOLIN ON THE ROCK

VIOLÍN: THOMAS PITROU



SÁBADO 23 DE FEBRERO, 20.00 H

BANDA SINFÓNICA COMPLUTENSE

CONCIERTO DE ZARZUELA

DIRECCIÓN: FRANCISCO JOSÉ TALA GÓMEZ



DOMINGO 24 DE FEBRERO, 12.30 H

CELTIC IBERIAN CIRCUS

COMPAÑIA IBERICA DE DANZA

DIRECCIÓN: VIOLETA RUIZ DEL VALLE Y MANUEL SEGURA



VIERNES 1 DE MARZO, 20.00 H

EL DESGUACE DE LAS MUSAS

DE ESPERID CALINDE

DIRECCIÓN: PACO DE LA ZARANDA



SÁBADO 2 DE MARZO, 20.00 H

¿QUIÉN ES EL SR. SCHMITT?

DE SEBASTIEN THIÉRYES

DIRECCIÓN: SERGIO PERIS-MÉNDEZ



VIERNES 8 DE MARZO, 20.00 H

PATRICIA KRAUS "PIONERAS"

IDEA ORIGINAL Y DIRECCIÓN ARTÍSTICA: PATRICIA KRAUS



VIERNES 15 Y SÁBADO 16 DE MARZO, 20.00 H

LA STRADA

DE FEDERICO FELLINI

DIRECCIÓN: MARIO GAS



VIERNES 22 DE MARZO, 20.00 H

ROJO

DE JOHN LOGAN

DIRECCIÓN: JUAN ECHAROYE



SÁBADO 30 DE MARZO, 17.00 H

MUESTRA DE TEATRO BREVE DE ALCALÁ



DOMINGO 31 DE MARZO, 18.30 H

CONCIERTO A TEMPO D'UMORE

ORQUESTA DE CÁMERA DE L'EMPORDÀ

DIRECCIÓN MUSICAL: CARLES COLL COSTA

VENTA DE ENTRADAS: TAQUILLA DEL TEATRO SALÓN CERVANTES Y EN **ticketea.com**



www.culturalcala.es

www.ayto-alcaladehenares.es

A ALCALÁ DE HENARES
AYUNTAMIENTO

Área de Cultura

Entrevista con Alberto Blázquez Sánchez, concejal de Urbanismo y Deportes

“La primera fase del plan de limpieza de aceras ya está dando resultados en las plazas y las calles de los barrios”

Quijotes: van las obras que el Ayuntamiento está realizando en la ciudad?

Alberto Blázquez: Van bastante bien. Estas últimas semanas estamos viendo cómo algunas obras avanzan mucho, como la del parque Salvador de Madariaga, el nuevo parque de Juan de Austria, o cómo algunas ya han terminado, como las escaleras de la calle Alcor.

Quijotes: Y mientras, comienzan otras nuevas obras...

Alberto Blázquez: Exacto: hace unos días comenzaron las obras en el eje de Demetrio Ducas-Andrés Saborit, donde vamos a reorganizar el tráfico y unir el parque que hasta ahora estaba separado por una calle, o la reurbanización del Camino de la Esgaravita. También comienzan las obras de las nuevas pistas polideportivas en La Garena, y el retopinado de la pista de atletismo Antonio Fernández en la Ciudad Deportiva Municipal del Val.

Quijotes: ¿Van a asfaltarse calles en la ciudad?

Alberto Blázquez: Sí, en pocas semanas comenzarán los trabajos de la primera fase del plan de asfaltado del Ayuntamiento. Son más de 7 millones de euros para asfaltar calles en todos los Distritos de la ciudad, así como para reformar las aceras. Esto no se hacía en Alcalá por lo menos desde hace 8 años, y es este equipo de Gobierno quien lo ha puesto en marcha como una de las prioridades.

Quijotes: ¿Por qué habla de primera fase?

Alberto Blázquez: Porque el objetivo es que, las decenas de calles que se van a asfaltar ahora y las mejoras en las aceras, solo sea un primer paso. Les aseguro que si este Gobierno continúa tras las elecciones de mayo de este año, habrá más calles asfaltadas en los barrios de Alcalá.

Quijotes: ¿Y qué más puede prometer si continúan en el Gobierno?

Alberto Blázquez: En este aspecto, más inversiones en los barrios, nuevos proyectos y una segunda fase del plan de asfaltado y de reforma de aceras en los barrios. También reforma en instalaciones deportivas municipales que en algunos casos necesitan inversión, así como creación de nuevos espacios deportivos. Y luego, al margen de las inversiones y las obras de espacios públicos, si continuamos después de mayo, continuaremos gobernando con el mismo rigor que estos primeros cuatro años, con seriedad, transparen-



Alberto Blázquez Sánchez, concejal de Urbanismo y Deportes

“Si este Gobierno continúa tras las elecciones de mayo de este año, habrá más calles asfaltadas en los barrios de Alcalá”

cia y haciendo una buena gestión económica.

Quijotes: Sobre la limpieza, ¿qué nos puede comentar?

Alberto Blázquez: Es evidente que el Gobierno municipal ha hecho un gran esfuerzo para mejorar la limpieza en las calles. Es una de las principales preocupaciones de los vecinos y por tanto del equipo de Gobierno. Gracias a ser buenos pagadores con la contrata de limpieza, hemos conseguido una inversión millonaria en nueva maquinaria y contenedores. A la empresa de limpieza se le debían casi 14 millones de euros. Este Gobierno ha normalizado la relación económica con la empresa y conseguido que esta invierta y se esfuerce más en la limpieza de las calles, uno de nuestros principales objetivos.

el desastre financiero del Ayuntamiento para llegar a este punto. No podemos olvidar que en 2015 había casi 300 millones de euros de deuda, y que hemos sido nosotros los que hemos reducido la deuda, reducido el período medio de pago a proveedores, y en definitiva, hemos puesto en marcha un Ayuntamiento que estaba a la deriva. Esto es fácil de entender: el Ayuntamiento ha pagado mejor, por lo que ha generado una mejor confianza en proveedores y empresas. Si el PP hubiera seguido gobernando, les puedo asegurar que ninguna de las obras que estamos viendo en los barrios se habría hecho.

Quijotes: Y sin subir impuestos...

Alberto Blázquez: Exacto, no hemos subido impuestos. El IBI que pagamos hoy los alcalaínos es el mismo que en 2015. Todo lo que hemos conseguido ha sido sin subir los impuestos. Hemos generado varios años de superávit. ¿Qué hacía el PP desde el plan de ajuste de 2012 que no generaba superávit y no se podía invertir en la ciudad? ¿A dónde se ha ido ese dinero? ¿En qué se despilfarraba? Son preguntas que nos hacemos, y seguro que todos los ciudadanos igual.

Quijotes: ¿Cómo valora el trabajo que ha hecho la oposición durante estos 3 años y medio?

Alberto Blázquez: Desgraciadamente tengo que decir que el nivel de la oposición durante estos primeros años ha dejado bastante que desear. Tenemos frente a nosotros a dos derechas, PP y Ciudadanos, que son lo mismo, porque el portavoz de Ciudadanos viene del PP y de aplaudir a Bartolomé González y a Javier Bello. Además, desconoce profundamente la ciudad y es poco trabajador. Los concejales de Ciudadanos ni siquiera consultan los expedientes de las Juntas de Gobierno Local y se intentan poner medallas de inversiones que no les corresponden. Si ha habido inversiones en Alcalá es gracias a este equipo de Gobierno, al rigor y al buen trabajo, y no a Miguel Ángel Lezcano. Y por otro lado, tenemos a un PP sin rumbo, gobernado por una gestora desde Madrid y que a 4 meses de las elecciones no tiene ni candidato. Imagino que estarán esperando a que Pablo Casado resuelva este entuerto y nombre a alguien capaz de afrontar una gran derrota electoral, pues estoy seguro de que el PP en Alcalá se va a dar un buen batacazo en las urnas.

Con el objetivo de proseguir el plan de mejora de la fluidez del tráfico en la ciudad

COMIENZA LA CONSTRUCCIÓN DE DOS NUEVAS ROTONDAS EN VÍA COMPLUTENSE Y EN LA AVENIDA DE GUADALAJARA



El Ayuntamiento de Alcalá de Henares prosigue el proyecto que puso en marcha en 2018 para lograr mejorar la fluidez del tráfico y la movilidad en la ciudad a través de la construcción de diversas rotondas en puntos estratégicos de la ciudad.

Con el objetivo fundamental de mejorar la seguridad vial, el Ayuntamiento creará dos nuevas rotondas en Vía Complutense, Marqués de Alonso Martínez y Caballería Española y en Avenida de Guadalajara con Marqués de Alonso Martínez. Además, con estas actuaciones se pretende crear una circulación de vehículos más fluida en el anillo externo a la Plaza de Cervantes y en una zona de influencia, como es la Vía Complutense, que es uno de los canales de entrada y salida de Alcalá, que alberga numerosas paradas de autobuses urbanos e interurbanos, y locales comerciales de todo tipo. Esta

actuación ha tenido en cuenta la próxima remodelación de las líneas de autobús.

La rotonda que se ubicará en el cruce de Caballería Española con Vía Complutense albergará una fuente ornamental central con luces led, mientras que la que se construirá en Avenida de Guadalajara con Marqués de Alonso Martínez, más pequeña, será adoquinada.

Además, la obra contempla la reestructuración y rehabilitación de las aceras de la zona, que serán ampliadas para encauzar los vehículos hacia la rotonda y que albergarán zonas de espera seguras; la apertura de un acceso desde Caballería Española a la zona de aparcamiento de Vía Complutense; así como la adecuación de este espacio público urbano a la normativa vigente en materia de accesibilidad y supresión de barreras arquitectónicas.



Comienzan las obras de reorganización del tráfico y las zonas verdes en las calles Demetrio Ducas y Andrés Saborit, en el Distrito II

- El proyecto supone la reorganización del tráfico y la construcción de cuatro nuevas glorietas, que generarán mayor fluidez en los accesos y traslados

Han comenzado las obras de reorganización del tráfico y zonas verdes en las calles Demetrio Ducas, Andrés Saborit, y en la rotonda del Paseo de los Curas, en el Distrito II. El objetivo de esta reforma es dar fluidez al tráfico en esta zona, eliminando intersecciones reguladas por semáforos. Además, se redirigirá el tráfico actual del eje Paseo de los Curas-Andrés Saborit, de un solo carril por sentido, a la calle Demetrio Ducas, que consta de dos carriles para cada sentido. Además, se crean nuevas plazas de aparcamiento en la calle Andrés Saborit.

Dentro de esta actuación se contempla la construcción de cuatro rotondas:

- Paseo de los Curas con Luis Vives y Era Honda
- Paseo de los Curas con Avenida de los Reyes Católicos y Andrés Saborit
- Avenida de los Reyes Católicos con Núñez de Guzmán y Demetrio Ducas
- Andrés Saborit (en el tramo intermedio, dará posibilidad de giro para la entrada y salida de vehículos al nuevo aparcamiento en la calle Andrés Saborit)

Zonas verdes: parque de Santa Ana Respecto a las zonas verdes, se va a unificar el parque de la Plaza de Santa Ana, actualmente separado por una pequeña calle. Así, el barrio contará con un espacio verde renovado y unificado que será mucho más práctico y seguro que el actual. En concreto, en la unión de las márgenes del parque, se instalará un solado de adoquín en color con un espacio biosaludable dirigido a personas mayores. Además, se instalará nuevo mobiliario urbano, con carteles informativos y papeleras en el parque. La jardinería se complementará con especies aromáticas, atendiendo a criterios de sostenibilidad y diseño. El proyecto tiene en cuenta la accesibilidad y sostenibilidad de los nuevos espacios verdes creados:



el tránsito de peatones se realizará de forma cómoda y sin restricciones de ningún tipo.

La señalización se modificará tanto la horizontal como la vertical para la correcta adecuación del tráfico, incluyendo las bicicletas a la nueva situación.

Presupuesto, ámbito y plazo de ejecución. El ámbito de actuación tiene una superficie total de 29.565,31 metros cuadrados (incluyendo la totalidad del parque). La superficie a asfaltar es de unos 11.617,97 metros cuadrados y la superficie de actuación en las cuatro glorietas/rotondas es de unos 509 metros cuadrados aproximadamente. Esta actuación tiene un presupuesto de 682.000 euros, que serán financiados con el Plan de Inversión Regional de la Comunidad de Madrid. El plazo de ejecución es de aproximadamente 3 meses.

- Esta actuación tiene un presupuesto de 682.000 €, que serán financiados con el Plan de Inversión Regional de la Comunidad de Madrid. El plazo de ejecución es de aproximadamente 3 meses

- Se reorganizan las zonas verdes del barrio, uniendo el parque de la Plaza de Santa Ana con un solado en el que se instalarán juegos para personas mayores

ARRANCAN LAS OBRAS A CARGO DE INMOCHAN PARA MEJORAR LOS ACCESOS AL CENTRO COMERCIAL LA DEHESA

El concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Alberto Blázquez, firmó el pasado mes de noviembre con representantes de Immochan España, S.A., (actual Ceetrus) un convenio por el que la empresa se encargaría de las obras de mejora de la red viaria de accesos al Polígono 25

(centro comercial la Dehesa). Dichas obras, valoradas en 521.000€ (IVA incluido) de acuerdo al proyecto redactado por los Servicios Técnicos del Área de Infraestructuras del Ayuntamiento, ya han dado comienzo y se están ejecutando a cargo de Ceetrus. Su plazo de ejecución será de tres meses. El conve-

nio contempla actuaciones en Vía Complutense, en el tramo comprendido entre la calle Ávila y la rotonda de enlace de la N-II; en el camino de los Afligidos, en la calle Hita y en la calle Humanes, que consistirán en la reparación y mejora del pavimento y del asfaltado. Alberto Blázquez expresó que se

trataba de una obra "para mejorar la urbanización y los accesos al Polígono 25, una cuestión que llevaba enquistada desde hace varios años y que por fin permitirá adecuar y mejorar la zona". Los Servicios Técnicos Municipales supervisan los trabajos, procediendo a su recepción una vez terminados.



EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA UN PLAN PARA LIMPIAR 110.000 M² DE ACERAS EN LOS BARRIOS DE ALCALÁ

La Concejalía de Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Alcalá de Henares está realizando actuaciones de limpieza y fregado de aceras, centradas en zonas peatonales con alta concurrencia de personas, como son los accesos a los colegios, las plazas de los diferentes distritos, plazas y calles de la zona centro de Alcalá de Henares.

Estas tareas intensivas complementan el resto de actividades habituales de limpieza viaria, con el objetivo de reforzar la limpieza en la ciudad.

En el marco de estos trabajos se realizan dos tipos de fregado, uno mecánico para el cual se cuenta con una máquina que "pule" las calles y elimina restos como los que dejan los chicles al pegarse en las aceras, y otro, un lavado intensivo con hidrolimpiadora de alta presión que utiliza agua caliente para eliminar la suciedad más resistente.

Para el concejal de Medio Ambiente, Alberto Egido "está actuación de limpieza intensiva de aceras, plazas y accesos a colegios es la primera vez que se realiza en



Alcalá de Henares, y obtendrá unos resultados espectaculares si comparamos el estado de las aceras antes y después de actuar sobre ellas. La mejora de la limpieza en la ciudad creemos que ya es evidente, pero tenemos que seguir mejorando para ser coherentes con la petición que hemos hecho a la ciudadanía para que sea más cívica, mediante la campaña de concienciación".

El concejal de Hacienda, Fernando Fernández Lara ha manifestado la intención del Equipo de Gobierno de "la puesta en marcha de este Plan de Limpieza de Aceras y Plazas Públicas se suma a todos los esfuerzos que hemos llevado a cabo de forma conjunta con la empresa adjudicataria del servicio de limpieza, con Valoriza, que han supuesto diversas medidas, entre las que destaca la inversión de 11 millones de euros en mejorar la limpieza

en Alcalá de Henares".

El fregado mecánico atiende en primer lugar a las plazas situadas en todos los distritos de la Ciudad, mientras que los servicios de lavado intensivo con hidrolimpiadora de alta presión realizan la limpieza en los accesos a los colegios.

Los dos servicios de fregado comenzaron simultáneamente el pasado 16 de octubre, y continuarán hasta realizar la limpieza de 77.585,98 metros cuadrados en plazas y 34.208,46 metros cuadrados en cercanías de colegios, lo que supone un total de 111.794,44 metros.

Este servicio se realiza por dos operarios con dedicación exclusiva para ello, reforzando así la limpieza en la ciudad.

Sin duda, todas estas actuaciones requieren la colaboración de la ciudadanía, mediante la práctica de sencillos gestos que evitan el ensuciamiento de las calles.



Canal
de Isabel II

NUEVA BONIFICACIÓN
PENSIÓN DE VIUDEDAD

Perceptores de una pensión por viudedad con renta total inferior a 14.000 euros anuales.

¿Qué se bonifica?

La bonificación será del 50 % del importe de la cuota de servicio fija.

Ejemplo

Para un consumo de 7 m³/bimestre con un contador de 15 mm

15€

IMPORTE FACTURA CON BONIFICACIÓN

24€

IMPORTE FACTURA SIN BONIFICACIÓN

Bajamos la factura del agua

Ampliamos nuestra tarifa social a las personas en situación de viudedad

Llámanos al teléfono gratuito

 **900 365 365**

www.canaldeisabelsegunda.es

**Cuidamos el agua,
cuidamos de ti**



¿QUÉ OTRAS BONIFICACIONES SOCIALES OFRECE CANAL?

- ✓ Familias o viviendas numerosas
- ✓ Entidades sin ánimo de lucro
- ✓ Beneficiarios de una pensión no contributiva
- ✓ Beneficiarios de la Renta Mínima de Inserción
- ✓ Beneficiarios de la Renta Activa de Inserción

Y, por supuesto, todas las personas en situación de especial exclusión que cuenten con un certificado del trabajador social.



VOLVO SELEKT



VOLVO C30 (109 CV)
Compacto | Diesel | Cambio manual |
3 puertas | 4 plazas | 81.500 kms
Precio Oferta: 10.900 €



VOLVO XC60 T4 R-DESIGN AUTO
Familiar | Gasolina | (190 CV) | 7 kms
Cambio automático | 5 puertas | 5 plazas
Precio Oferta: 50.900 €



VOLVO V40 2.0 D KINETIC (120CV)
Berlina / Sedan | Diesel | 36.000 kms
Cambio manual | 5 puertas | 5 plazas
Precio Oferta: 16.100 €



VOLVO V40 D3 MOMENTUM (150 CV)
Compacto | Diesel | 50.000 kms
Cambio automático | 5 puertas | 5 plazas
Precio Oferta: 18.900 €

REVISADO
MÁS DE 100 PUNTOS DE CONTROL
ACTUALIZACIÓN DE SOFTWARE
KILOMETRAJE VERIFICADO

CERTIFICADO
BAJO ESTÁNDARES VOLVO
EMPRESA INDEPENDIENTE

GARANTÍA VOLVO SELEKT
COBERTURA EUROPEA
KILOMETRAJE LIMITADO

VOLVO ASSISTANCE
ASISTENCIA 24 HORAS
COBERTURA EUROPEA

OPCIÓN DE CAMBIO*
30 DÍAS O 1.500 KMS

*CONSULTAR CONDICIONES DEL PROGRAMA



VOLVO XC60 2.0 T4 INSCRIPTION AUTO
Familiar | Gasolina | 11 kms |
Automático | 5 puertas | 5 plazas
Precio Oferta: 51.500 €



VOLVO XC70 2.4 D4 AWD MOMENT. (163 CV)
Familiar | Diesel | 135.500 kms
Cambio manual | 5 puertas | 5 plazas
Precio Oferta: 19.900 €



VOLVO V40 D3 MOMENTUM AUTO (150 CV)
Compacto | Diesel | 13.000 kms
Cambio automático | 5 puertas | 5 plazas
Precio Oferta: 20.300 €



VOLVO XC60 2.0 D3 KINETIC AUTO (136 CV)
Todo Terreno / Pick-up | Diesel | 26.000 kms
Cambio automático | 5 puertas | 5 plazas
Precio Oferta: 24.900 €



VOLVO V40 CROSS COUNTRY
2.0 D3 MOMENTUM AUTO (150 CV)
Compacto | Diesel | 5 puertas | 21.000 kms
Precio Oferta: 21.300 €



VOLVO S60 2.0 D3 MOMENTUM AUTO (150 CV)
Berlina / Sedan | Diesel | 26.000 kms
Cambio automático | 4 puertas | 5 plazas
Precio Oferta: 20.900 €

AUTO ELIA
902 20 88 89

MADRID
Alcalá, 467 - Arturo Soria, 99
Francisco Madariaga, 4
Sinesio Delgado, 32

ALCALÁ DE HENARES
Vía Complutense, 121

GUADALAJARA
Francisco Arítio, 41

www.autoelia.es

VOLVO SELEKT
VEHÍCULOS DE OCASIÓN CERTIFICADOS

TU VOLVO V40 DESDE SOLO 14.900€

VEHÍCULOS SEMINUEVOS CON LA
GARANTÍA DEL PROGRAMA VOLVO SELEKT

Descúbrelo en autoelia.es



    #VolvoV40Selekt

Consumo medio (l/100 Km) de 4,61 a 4,81; Emisiones CO₂ (g/Km) de 122 a 128.

Auto Elia

Via Complutense, 121
Alcalá de Henares

C/ Arturo Soria, 99
Madrid

C/ Alcalá, 467
Madrid

C/ Francisco Arriño, 41
Guadalajara

902 20 88 89
autoelia.es

Centenares de alcalaínos bendicen a sus



Centenares de alcalaínos salieron con sus mascotas e inundaron la calle Mayor para obtener la bendición y su panecillo también consa-

grado, lo cual augura un año de buena salud para los animales según la tradición. Hubo quienes incluso adquirieron las medallitas del

santo que ofrece todos los años la Hermandad de San Antonio Abad. A la altura del antiguo Hospital de Antezana y ante miles de vecinos



animales en la celebración de San Antón



apostados en los márgenes de la calle, fueron pasando caballos, perros, gatos, conejos, periquitos y hasta bueyes y un pony para recibir

el agua consagrada. El alcalde Javier Rodríguez Palacios y la concejal de Cultura, María Aranguren no quisieron perderse el acto y acom-

pañaron a los miembros de la Hermandad en un acto que se celebra el tercer domingo de enero desde hace casi 50 años



GASOLINERA AVIA



SURTIDORES DE AUTOPAGO (GASOLEO A, GASOLINA 95)

GASÓLEOS DAGANZO



blackTire

servicio de neumáticos



Neumáticos - Alineación - Escapes
Amortiguadores - Iluminación
Cambio de Aceite - Electricidad
Mecánica - Baterías - Pre-ITV



- Neumáticos
- Alineación
- Amortiguadores
- Iluminación
- Cambio de Aceite
- Electricidad
- Mecánica
- Baterías
- Escapes
- Pre-ITV

Tire brands: NEXEN, RODATEC, MICHELIN, PIRELLI, GOODYEAR, INSA TURBO.



PUENTE Y BOXES DE LAVADO ASPIRADORAS

C/ Méjico, 17 - Polg. El Olivar - Alcalá de Henares Telf.: 91 884 25 15

avialcala@gasoleosdaganzo.es gilexplotacion@gasoleosdaganzo.com

Horario de Lunes a Viernes de 06:00h a 23:00h / Sábados, Domingos y Festivos de 07:00h a 23:00h





El padre Manuel Palero ofició la misa y luego por causa de un resfriado delegó el acto de bendición al vicario de la Parroquia de Santa María, Carlos Clemente.



Nuevo plano-guía del patrimonio natural de Alcalá de Henares

Alcalá de Henares, Ciudad Patrimonio de la Humanidad desde el año 1998, es reconocida internacionalmente junto a otras ciudades españolas por su importancia histórica, cultural y artística.

Todas estas ciudades españolas, reconocidas por su valor patrimonial, han trabajado conjuntamente para dar a conocer otro de los aspectos que igualmente merecen el mayor reconocimiento: el Patrimonio Natural.

Muchas veces, el mayor atractivo al que se da difusión es el que motivó su reconocimiento internacional y, sin embargo, como es el caso de Alcalá, el patrimonio verde es igualmente reconocido. Para el concejal de Medio Ambiente, Alberto Egido, **“el patrimonio natural es el lugar de encuentro entre el futuro y el pasado; es la acumulación de flora y fauna de una ciudad y a la vez es el punto de partida sobre el que tenemos que construir una sociedad en la que vivamos en armonía con la Naturaleza, porque no podemos vivir sin ella.”**

No sólo por ostentar figuras de protección como por ejemplo el río Henares, que forma parte de la Red Natura 2000, o la Zona de Especial Protección para Aves o el Monte de Utilidad Pública de Los Cerros. Sino porque verdaderamente cuenta con espacios verdes históricos íntimamente ligados a los edificios histórico-artísticos de mayor interés del municipio.

En este marco, se han elaborado los plano-guía del patrimonio natural de las Ciudades Patrimonio, a los que se puede



Alberto Egido, concejal de Medio Ambiente

tener acceso en formato digital a través del siguiente enlace:

<http://www.ciudadespatrimonio.org/m/publicaciones/ambiente.php>

Ciudades Patrimonio de la Humanidad www.ciudadespatrimonio.org

Jornadas "La gestión de vectores ambientales en los cascos históricos de las Ciudades Patrimonio de la Humanidad de España. Control de aves y recogida de residuos"

De igual manera, el plano-guía correspondiente a nuestra Ciudad se pone a disposición de las personas interesadas en las Oficinas de Turismo.

Desde el Ayuntamiento de Alcalá de Henares animamos tanto a turistas como a nuestras ciudadanas y ciudadanos a conocer, si aún no lo han hecho, este increíble patrimonio natural que tanto aporta a nuestra calidad de vida.

Jornada informativa Experiencias “Alcalá Composta”, o cómo utilizar los residuos orgánicos

Desde el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, a través de la Concejalía de Medio Ambiente y Movilidad, se trabaja para llevar a cabo un cambio de modelo de gestión de residuos, y más concretamente, respecto a la separación en origen de la materia orgánica que supone casi la mitad de los residuos urbanos.

En este sentido, se puso en marcha la primera fase del proyecto “Alcalá Composta”, en la que se formó a 20 personas en maestría compostadora, de las que 7 están desarrollando experiencias de compostaje en barrios y centros educativos de la ciudad.

El objetivo es extender el programa a más proyectos comunitarios, ofreciendo que se incorporen comunidades de vecinos, asociaciones, y centros educativos a esta red de compostaje descentralizado.

Una de las medidas adoptadas es ofrecer a los centros educativos la posibili-

dad de implantar esta iniciativa piloto e instalar composteras escolares (in situ) y/o contenedor marrón de recogida (ex situ), que contará además con apoyo de una persona educadora-maestra compostadora, con amplia experiencia en educación ambiental y en educación compostadora, que se encargará de la formación y seguimiento de las composteras escolares.



ALCALÁ DE HENARES ESTRENÓ NUEVOS PANELES INFORMATIVOS EN TODAS LAS PARADAS DE TAXI



El Ayuntamiento de Alcalá de Henares instala nuevos paneles informativos en todas las paradas de taxi de la Ciudad, con información de interés para la ciudadanía, incluyendo los servicios obligatorios y gratuitos, los derechos de las personas usuarias, así como teléfonos de interés de la ciudad.

En dichos paneles también aparece la información relativa a las tarifas de los servicios de taxi, y su contenido y diseño se ha realizado conjuntamente con la Gremial del Taxi. A través de estos paneles, el Ayuntamiento busca ofrecer una información actualizada a la ciudadanía:

SERVICIOS OBLIGATORIOS Y GRATUITOS

- Posibilidad de viajar con perros lazarillos -Taxis adaptados para el traslado de personas con diversidad funcional física - Emisión de factura

DERECHOS DE LAS PERSONAS USUARIAS

- Elección del recorrido - Disponibilidad de cambio para pagos hasta 50€
- Vehículo limpio y conductor aseado - Graduación del volumen del sonido de la radio - Identificación del titular de la licencia y del conductor

Alcalá de Henares cuenta con una flota de 71 taxis, parte de los cuales prestan sus servicios las 24 horas y del que dependen directamente 120 familias. Todos estos vehículos están equipados con las últimas tecnologías de seguridad y comodidad para sus clientes, como GPS para garantizar la mejor ruta y terminales TPV de última generación, que además del pago con tarjeta tradicional también permiten el pago mediante el sistema sin contacto y pago a través del móvil.

Del total de taxis en la ciudad, 7 son vehículos universalmente accesibles, lo que sitúa a Alcalá a la cabeza de la Comunidad de Madrid por ser el municipio con más taxis 100% accesibles, lo que asimismo se traduce en el nada desdeñable puesto nº 16 si consideramos a todos los municipios españoles. Fruto del compromiso del municipio con la accesibilidad para toda la ciuda-

danía, con el Espacio Integrado Inteligente que se inauguró en septiembre de 2017 en nuestro municipio por parte del Centro Nacional de Tecnologías de la Accesibilidad (CENTAC), se materializó una idea pionera del concepto de ‘Smart City’ donde las personas son el centro. El CENTAC de Alcalá de Henares está localizado en la Plaza de Cervantes y sus alrededores, generándose un sistema tecnológico accesible que permite a personas con diversidad funcional tener autonomía y poder interactuar con el entorno, incluyendo el Servicio de localización de taxis adaptados, como una solución que también permite ubicar, todo tipo de puntos de interés libres de barreras dirigido a personas con movilidad reducida. Buscando acercar el taxi a la ciudadanía, hay distribuidas por la ciudad un total de ocho paradas, ubicadas en los siguientes puntos: Calle Santa Úrsula, Vía Complutense – frente a establecimiento Carrefour, Estaciones de ferrocarril Alcalá centro y Alcalá Garena, calle Miguel de Unamuno –frente a C.C. Alcalá Magna-, Centro de especialidades Francisco Díaz, Hospital Príncipe de Asturias y Avda. Reyes Católicos, 43.

También se puede solicitar un taxi para que nos recoja al momento, o bien, hacer una reserva para un día y hora concreto, mediante llamada telefónica a las distintas asociaciones o autónomos que prestan sus servicios en la ciudad, como a través de la app Pidetaxi o página web alcaradio-taxi.com, ambas modalidades están respaldadas por la Asociación Alcalá radio taxi con más de 25 años de experiencia, galardonada con el certificado de Calidad Turística y que cuenta con 50 vehículos asociados.

Desde el Ayuntamiento de Alcalá de Henares, a través de la Concejalía de Medio Ambiente y Movilidad, se trabaja junto a las personas profesionales del taxi para intentar mejorar este medio de transporte público.

2019 Festival Iguala Teatro



1 de febrero 20:30 h.

NO ES PAÍS PARA NEGRAS de Silvia Albert Sopale,
con la colaboración de Laura Freijó Justo y Carolina Torres Topaga

2 de febrero 20:30 h.

PERRA DE NADIE de Marta Carrasco

3 de febrero 19:00 h.

LLUEVEN VACAS de Carlos Be

Al finalizar cada obra habrá un coloquio a cargo de la Asociación Clásicas y Modernas con la participación de Cristina Canudas Raurell, Laura Freixas Revuelta y Marian Fernández-López Cao. Modera: Yolanda Besteiro de la Fuente, Concejala de Igualdad del Ayuntamiento de Alcalá de Henares.

Entrada gratuita

(hasta completar aforo)

Recoger en taquilla el mismo día una hora antes de la representación

CORRAL DE COMEDIAS

ALCALÁ DE HENARES

Concejalía de Igualdad



Corral de Comedias
Alcalá de Henares
Comunidad de Madrid



ALCALÁ DE HENARES
AYUNTAMIENTO

www.ayto-alcaladehenares.es

El Club de Fotografía expone su proyecto “Entre pinceles y flashes” en Santa María la Rica



La concejala de Cultura, María Aranguren, inauguró la exposición “Entre pinceles y flashes” en el Antiguo Hospital de Santa María la Rica, donde se reúnen las obras fruto de más de medio año de trabajo del

guiños relacionados con la disciplina que a ellos les toca.

Las doce instantáneas han servido para crear un calendario solidario, donde parte del dinero recaudado se ha donado a la asociación APHISA,



Club de Fotografía. Caravaggio, Goya, Magritte, Velázquez, Sorolla y Hopper, entre otros, han sido los artistas elegidos para recrear en una fotografía algunas de sus obras más representativas. Doce pinturas a las que los fotógrafos complutenses del Club de Fotografía han añadido, en clave de humor, algunos

que desde 1975 lleva trabajando en Alcalá de Henares por y para las personas con diversidad funcional y sus familias. La muestra podrá visitarse hasta el 3 de marzo de 2019. El horario es de martes a sábado de 11:00 a 14:00 y de 17:00 a 20:00 h. Domingos de 11:00 a 14:00 h. Lunes cerrado. La entrada es gratuita.



EL FESTIVAL IGUALATEATRO PRESENTÓ SU TERCERA EDICIÓN

- Las funciones tendrán lugar en el Corral de Comedias los días 1, 2 y 3 de febrero, con entrada gratuita



El alcalde de Alcalá de Henares, Javier Rodríguez Palacios, y la concejala de Igualdad, Yolanda Besteiro, presentaron la tercera edición del Festival IgualaTeatro, una iniciativa de la Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de Alcalá de Henares con la colaboración del Corral de Comedias y la Asociación para la Igualdad en la Cultura Clásicas y Modernas.

A la presentación han asistido Carlota Ferrer, codirectora del Corral de Comedias de Alcalá de Henares; Pilar Vicente Foronda, coordinadora del Festival, y Carlos Be, autor y director de una de las obras, Lluven Vacas.

Tras el éxito de las dos primeras ediciones, lo que comenzó como un Ciclo ha pasado a ser un Festival que pretende hacer llegar al público alcaláino textos teatrales creados y/o protagonizados por mujeres, donde muestran sus vidas, trayectorias, experiencias y sentimientos femeninos que tradicionalmente han estado apartados del relato imperante.

Javier Rodríguez Palacios destacó

la intención del equipo de gobierno de “realizar inversiones como este Festival para seguir avanzando en el camino a la consecución de la igualdad entre hombres y mujeres”. El alcalde complutense confía en que el Festival IgualaTeatro “se repita todos los años, de manera que podamos usar la cultura como un instrumento para educar y hacer reflexionar sobre la necesidad de una igualdad efectiva”.

En esta ocasión, se reflexionará con Silvia Albert Sopale y su obra No es país para negras sobre los prejuicios racistas; Marta Carrasco mostrará la importante presencia de mujeres en la creación artística a través de su trayectoria profesional con Perra de nadie, y Carlos Be, con Lluven vacas, denunciará la violencia de género en el ámbito de la pareja.

Para Yolanda Besteiro, el éxito de las anteriores ediciones de IgualaTeatro en un claro indicativo del “referente en que esperamos que se convierta el Festival, con el que queremos cumplir nuestros objeti-

vos de facilitar una espacio a las creadoras artísticas, incorporar cuestiones del mundo femenino a los relatos teatrales y hacer llegar al público la vida de mujeres desconocidas hasta ahora”.

El Corral de Comedias acogerá la representación de tres funciones los días 1, 2 y 3 de febrero, con acceso gratuito retirando las entradas de las taquillas una hora antes del inicio de las funciones. Al finalizar cada función se llevará a cabo un coloquio con el público para tener la oportunidad de ahondar en los propósitos buscados por las compañías a la hora de crear la función. En el mismo participarán Cristina Canudas -dramaturga, socia de Clásicas y Modernas-, Marián López Fernández Cao -profesora titular de Ciencias de la Educación, artista feminista y socia de Clásicas y Modernas- y Laura Freixas Revuelta -escritora y presidenta de honor de Clásicas y Modernas- junto con los autores de las obras y la concejala de Igualdad del Ayuntamiento de Alcalá de Henares, Yolanda Besteiro.

Programación del Festival IgualaTeatro

Viernes, 1 de febrero a las 20:30h, No es país para negras, de Silvia Albert Sopale. Silvia Albert Sopale es española, vasca y negra. En el escenario grita un manifiesto de reivindicación y de orgullo por ser quien es, por intentar normalizar lo que aún hoy, es una rareza pese a que en España conviven ya más de dos millones de afro españoles.

Sábado, 2 de febrero a las 20:30h, Perra de Nadie, de Marta Carrasco. Marta Carrasco, en Perra de nadie, apela al espectador de principio a fin. Una especie de novia-Frankenstein vestida con un traje blanco roto y llena de prótesis da la bienvenida al público y se va transformando en diferentes personajes para remover emociones e ideas. Gesto, música y potentes imá-

genes se funden en una impactante creación “no apta para avestruces”, como escribió la realizadora Isabel Coixet. Es un espectáculo lleno de emoción, amor y humor, que muestra las vidas difíciles de las mujeres anónimas y la violencia oculta que se ejerce sobre ellas.

Domingo, 3 de febrero a las 19:00 h, Lluven vacas de Carlos Be. Esta obra denuncia el oscuro sentimiento que habita las casas donde hay maltrato y que algunos llaman amor, una de las mayores atrocidades. En este contexto se enmarca la historia de un matrimonio, ni tan lejana, ni tan ajena-vista la proporción de mujeres víctimas de violencia de género que existen en España- en la última etapa de su relación.

Entrevista a Miguel Ángel Lezcano, portavoz de Ciudadanos en la ciudad de Alcalá de Henares

“Desde la oposición en Alcalá son once millones y medio de euros los que hemos traído a la ciudad con el apoyo de nuestros diputados alcalaínos y gracias al trabajo realizado por todos ellos desde Madrid y de todo el grupo de Concejales desde Alcalá”

Comienza un año de los intensos políticamente hablando y en el que los políticos de la ciudad empiezan a valorar e incluso a proponer acciones puntuales, ideas y reformas, en definitiva empiezan la carrera o pre-carrera hacia la Alcaldía. En este número de Quijotes entrevistamos Miguel Ángel Lezcano, es el portavoz de Ciudadanos en la ciudad de Alcalá de Henares, y según las encuestas que dice manejar su formación, en todas las opciones, aparece como próximo candidato a la alcaldía de la ciudad.

Quijotes – ¿Le favorecen las encuestas tanto como dice?

Miguel Ángel Lezcano – Antes de nada, muchas gracias por su invitación, parece que sí, ya se hizo público en varias ocasiones, incluso Ignacio Agüado lo comentó, y para mí es un honor y un orgullo ser el representante de Ciudadanos en mi ciudad, aunque se hará oficial en el mes de marzo. Tenga en cuenta que en Alcalá no son necesarias primarias ya que nuestros estatutos establecen que al ser una agrupación con menos de cuatrocientos afiliados no se necesita el paso por urnas. Respecto a la posibilidad que Vd. apunta, debemos ser cautos y seguir trabajando para ello. Los alcalaínos son muy inteligentes y serán ellos los que juzgarán el próximo 26 de mayo, aunque las encuestas que tenemos son muy favorables para ello.

Quijotes – ¿Cómo está de salud la ciudad de Alcalá de Henares?

Miguel Ángel Lezcano – Francamente mal, son muchos los problemas que encontramos en la ciudad y muchos los obstáculos que nos encontramos para intentar ser referente en la Comunidad de Madrid. La limpieza, el abandono, la nula creatividad y la constante presión que se realiza sobre el pequeño y mediano comercio, las prisas por inaugurar, las mini rotondas y el caos circulatorio, la falta de infraestructuras en diferentes ámbitos, el olvido y la dejadez por la que pasa la Cultura... Sí le puedo decir que son infinidad las personas que en los paseos que doy habitualmente por la ciudad me piden soluciones, lo triste es que en la mayoría de los casos no está en nuestra mano. Es diferente si hablamos de la Asamblea de Madrid, en este caso y desde la oposición en Alcalá y con nues-



Miguel Ángel Lezcano, portavoz de Ciudadanos en la ciudad de Alcalá de Henares

tros compañeros en Madrid, son once millones y medio de euros los que hemos traído a la ciudad con el apoyo de nuestros diputados alcalaínos y gracias al trabajo realizado por todos ellos desde allí y de todo el grupo de Concejales desde Alcalá. No debemos olvidar el equipamiento del polideportivo de espartales, la ampliación del museo arqueológico y recientemente el futuro instituto de la Garena, en este último después de más de diez años tirándose la pelota unos a otros, tuvo que llegar Ciudadanos, ponerlo encima de la mesa y empezar con el proceso. No era de recibo lo que estaba ocurriendo en el barrio, y gracias a este esfuerzo en breve los chavales de La Garena no tendrán que darse grandes paseos en autobús para llegar a sus centros de estudios. La verdad es que es reconfortante saber que el trabajo siempre

da recompensas, en este caso también. **Quijotes – Están recorriendo diferentes barrios para conocer sus necesidades.** **Miguel Ángel Lezcano –** Es habitual en la forma de trabajar de nuestro Grupo Municipal, no es una cuestión que estemos haciendo ahora, lo llevamos haciendo desde incluso antes de las pasadas elecciones, nos preocupa mucho la dejadez y el abandono que existe en los barrios, en el día a día de la ciudad. Recientemente he tenido la posibilidad de charlar con vecinos de El ensanche, La Garena, de Nuevo Alcalá, de la zona de La Virgen del Val, de Espartales... y uno de los denominadores comunes, por ejemplo en el Ensanche es el mal estado de las aceras, las raíces de los árboles las levantan, ocasionan auténticos socavones en las vías produciendo incluso el tormento para sillas de ruedas o similar, además de algún ac-

cidente que otro, tropiezos por ejemplo. Y donde no llegan las raíces el mantenimiento es nulo y tienen las aceras en un estado pésimo. Si le hablo de seguridad, es verdad que Alcalá es una ciudad segura, en ese sentido hay que tranquilizar a los vecinos, aunque llevamos unas semanas donde el aluvión de incidentes, atracos, robos, alunizajes etc... están preocupando a los vecinos. Tenemos una gran Policía, pero no debemos olvidar que ahora con la nueva Ley de Coordinación se van a producir una serie de jubilaciones en la Policía, la propia reclasificación que también hay que llevar a cabo y no dejar que el tiempo pase hasta que nos encontremos con una policía con menos efectivos, y eso sería un problema grave para nuestra ciudad y mucho me temo que este equipo de Gobierno no está valorando esto como debiera hacerlo.

Quijotes – Otro de los temas en el que se le ha visto muy crítico es el relacionado con la semi peatonalización del centro de Alcalá

Miguel Ángel Lezcano – Hace unos días en la misma calle librerías una de las máquinas de esta obra estuvo a punto de atropellarme, gracias al claxon y gracias a que el resto de viandantes me avisaron. Cualquier persona que se dé un paseo por Librerías puede ver y padecer lo que ocurre en este eje Librerías Cervantes, es una vergüenza, están los operarios trabajando y está pasando la gente, sin ninguna medida de seguridad, por delante de las máquinas, entre las herramientas... Ha sido lamentable, abrir la calle Librerías deprisa y corriendo para que la Cabalgata de reyes pasara, con todo lo que conlleva, se levantaron al día siguiente trazos de adoquines etc.. Nos-

otros le damos prioridad a la seguridad de los vecinos y no a la prisa electoralista del Alcalde, quedó latente el cinco de enero y al día siguiente hubo que abrir de nuevo parte de la calle para terminar parte de esa obra, no se tuvo en cuenta el posible riesgo para los vecinos, solo se pensó en las urnas, y eso evidentemente no pasa desapercibido para nadie en Alcalá. Continúan con la política de hacer obras antes de las elecciones, mientras no se ha hecho nada en tres años. La gente no es tonta.

Quijotes – Estamos a unos meses de las elecciones municipales, visto lo visto su desencuentro con Javier Rodríguez, ¿sería el Partido Socialista un posible aliado para gobernar en Alcalá?

Miguel Ángel Lezcano – Lo voy a decir muy claro una vez más, nosotros con Javier Rodríguez no vamos a pactar. Lo digo una y mil veces si hace falta, este señor ahora mismo está procesado y Ciudadanos no habla con personas imputadas, de hecho se lo comuniqué al propio PSOE madrileño, al Sr. Franco, deberían valorar el candidato en Alcalá de Henares, el día de mañana nosotros hablaremos con todos, pero lo que no vamos a hacer es sentarnos para llegar a acuerdos o pactos con alguien imputado de uno u otro partido,

y por lo que sé él ya está nombrado candidato para Alcalá, el PSOE sabrá que es lo que quiere para esta ciudad y lo que no vamos a hacer tampoco es pactar con modelos de política podemizados, como sabemos estos años han sido el ejemplo claro de lo que es dejar en manos de otros las riendas de la ciudad. Hay un modelo claro de Sanchismo, a ese modelo le gusta ir a las cárceles a pactar cosas, hacerse fotos con terroristas... y ese modelo no es el que quiere Ciudadanos y no lo vamos a permitir. Vamos a intentar que Alcalá de Henares sea referente para inversores, que atraiga empresas, que atraiga riqueza, algo que actualmente no está ocurriendo por precisamente este modelo y esta gestión que está llevando a cabo el equipo de Gobierno del PSOE con Somos Alcalá e IU.

Quijotes – ¿Cierta miedo o respeto después de lo que ha ocurrido en Andalucía con la entrada en el panorama político de Vox?

Miguel Ángel Lezcano – Ni mucho menos y por una sencilla razón, estamos en una zona un poco atípica, aquí sabemos que existe otro partido que es España 2000 y que es similar a lo que es Vox, y tienen un voto muy consolidado, además ya sabemos cómo funciona la ley electoral y sabemos que si no llegas al cinco por ciento te quedas fuera y el escenario que podemos encontrarnos es que ambos se queden fuera al ser el mismo modelo de voto.

Quijotes - ¿Qué tiene en mente para un futuro cercano Miguel Ángel Lezcano?

Miguel Ángel Lezcano – Digamos que ante todo no entraremos en el “y tú más”, hemos tenido la oportunidad en

estos años de escuchar cómo tanto desde un lado como desde el otro el constante ataque ha pasado por “tú tienes no sé cuántos imputados...y tú eres un corrupto” y así una tras otra, nosotros no vamos a entrar en eso, nosotros podemos decir que hemos traído once millones y medio de euros a Alcalá estando en la oposición. Nos hemos dedicado a traer inversión, riqueza y futuro olvidándonos de quien gobernaba, el Arqueológico regional, seis años abandonado, Polideportivo de Espartales, Instituto de la Garena, accesibilidad en las estaciones de Renfe... puedo decir que el programa 2015 es-



tando en la oposición lo hemos cumplido al 80 por ciento, si hablamos de futuro le puedo decir que está previsto un programa en el que Alcalá de Henares será referente en la Comunidad de Madrid y conseguir así sacarla de este pozo en el que está sumida.

Quijotes - En otro orden de cosas, siempre ha presumido de la unión que existe en su partido.

Miguel Ángel Lezcano – La verdad es que tengo la gran suerte de ser el Secretario de Organización Territorial en toda la zona Este en Madrid y la verdad es que es así, cuando alguna asociación habla con nosotros, da igual con quien lo haga, el criterio siempre es el mismo y eso a este tipo de asociaciones o entidades incluso llega a sorprenderles. Esta unión permite que se haga bloque y con ello fuerza para trabajar de cara a conseguir inversión para toda la zona Este de Madrid. Tener tres diputados de Alcalá de Henares en la Comunidad de Madrid y la cercanía con estos, también te permite poder llegar donde nunca se ha llegado.

Quijotes – Además de esa inversión si hablamos de otro de los temas que más preocupan en nuestra zona, es el empleo y concretamente el empleo joven.

Miguel Ángel Lezcano – Estamos ante una situación difícil y complicada para nuestros jóvenes, hemos pasado de ser una de las zonas más prosperas en industria en Madrid, al éxodo masivo de jóvenes no solo alcalaínos sino de todo el corredor hacia otras zonas más prósperas. Tenemos el Parque científico tecnológico, que unido a un plan de inversión y mi apuesta clara por el I+D+I intentarán

atraer de nuevo a las empresas para crear trabajo estable y de calidad. Hemos observado cómo con estas políticas tan podemizadas, la inversión ha huido hacia otros puntos de España. Las empresas tienen una gran preocupación ante la situación actual, y mientras esas políticas no cambien será francamente difícil atraerlas. Ante esta situación y como le decía anteriormente, es vital la unión a la hora de marcar prioridades o políticas que acerquen de nuevo al inversor. Turismo por ejemplo, tenemos que ser un referente y debemos ocuparnos de la que puede ser para la ciudad una de las principales fuentes de ingreso e inversión. De hecho, que uno de nuestros diputados sea responsable de turismo en la comunidad de Madrid, nos facilita mucho la labor.

Quijotes – Tenemos un nivel de deportistas en Alcalá más que poderoso, en esta materia ¿Cuál es la apuesta que tiene Cs en Deporte?

Miguel Ángel Lezcano – Es cierto y todos estamos muy orgullosos de todos en todas las disciplinas pero ante todo hay que decir que desde Cs vamos a impulsar un Plan estratégico para el Deporte. Se necesita seriedad y formalidad, lo que no se pueden hacer haciendo chapuzas, ir tapando agujeros en los diferentes barrios para así nunca crear una base sólida que entienda el deporte como educación y no como un servicio más. Nosotros tenemos la gran suerte en la comunidad de Madrid de contar con Roberto Núñez, exjugador de Baloncesto profesional del Real Madrid e impulsor de la actual Ley del Deporte en la Comunidad de Madrid, así que imagínese en que posición y prioridad para nosotros se encuentra el Deporte. Sin duda hay que potenciarlo y promocionarlo entre los alcalaínos. No se puede trabajar dependiendo de que colectivos hagan la solicitud de tal o cual petición, hay que establecer un plan que marque y defina lo que va a ser el deporte en Alcalá, tenemos que ser referente no solo en turismo, en economía, también en el deporte, dentro de la comunidad de Madrid y también a nivel nacional e internacional como se está demostrando con el altísimo nivel de nuestros deportistas. Sin duda es una de nuestras apuestas clave.

Quijotes – Para finalizar, ¿que palabra o palabras definirían estos años en los que ha sido portavoz de Ciudadanos en Alcalá?

Miguel Ángel Lezcano – ¿Sinceramente? Me quedaría con dos ILUSIÓN y TRABAJO

Quijotes – Señor Lezcano, muchas Gracias y hasta otra.

Miguel Ángel Lezcano – Gracias a Vds, un placer como siempre atender a los medios de Alcalá, son sin duda el altavoz de lo que ocurre en la ciudad y del trabajo que desempeñamos para mejorar en la medida de lo posible la calidad de vida de los alcalaínos.

La atención a los vecinos por parte del Ayuntamiento PSOE-Somos-IU es muy deficiente



David Valle Rodríguez
Concejal de Cs
Alcalá de Henares

Son numerosas las quejas que estamos recibiendo de los vecinos de nuestra ciudad relativas a la mala calidad de la atención que

reciben. Estas quejas se orientan básicamente en dos sentidos:

1- El enorme tiempo de espera en el centro de atención al vecino y en las juntas municipales de distrito. Esta espera sobrepasa con frecuencia la hora, llegando hasta la hora y media e incluso hasta casi las dos horas, lo que es inaceptable. Desde que se ha inaugurado el Servicio de Atención Ciudadana los tiempos de espera no han hecho más que aumentar, para desesperación de todos los usuarios del mismo.

2- La falta de respuesta a los requerimientos. Los vecinos escriben a su Ayuntamiento y lo que reciben es el silencio, silencio que se prolonga por meses y en algunos casos años.

Y esto a pesar de los esfuerzos de los funcionarios, que se ven obligados a prolongar su jornada para poder atender a los vecinos, con el consiguiente aumento de su nivel de estrés laboral. Contestar a un escrito de un vecino es cuestión de voluntad política y no de más recursos ni de discursos huecos. Esta dejadez en el cumplimiento de sus funciones es una de las principales preocupaciones expresadas por los vecinos de nuestra ciudad en los estudios que ha realizado el grupo Ciudadanos, y les cuesta tiempo y dinero a todos los alcalaínos. Una de las prioridades del grupo municipal Ciudadanos será mejorar radicalmente la atención a los vecinos de nuestra ciudad. Es lo mínimo que podemos hacer por quien paga sus impuestos.

De los 15 millones de euros de inversión, el Partido Socialista sólo ha presupuestado 175.000 euros.

EL PSOE CASTIGA A LOS ALCALAÍNOS SIN INVERSIÓN PARA EL BUS-VAO EN LA A2

• Chacón reclama al Alcalde que defienda a los vecinos de Alcalá de Henares antes que defender a su partido.



Los Presupuestos Generales del Estado presentados por Pedro Sánchez son un duro golpe para los vecinos de todo el Corredor

del Henares que están viendo como proyectos importantes para su día a día se ven aplazados. Es el caso de bus-vao para la A2 que tenía como objetivo aportar una solución a los atascos que miles de personas sufren diariamente en sus desplazamientos hacia Madrid. Para el Portavoz del Partido Popular, Víctor Chacón, **“el Ministro de Fomento viene retrasando de forma deliberada la puesta en marcha del bus-vao en la A2. Que los Presupuestos Generales del Estado sólo hayan presupuestado 175.000 euros de los 15 millones de euros necesarios demuestran, una vez más, la nula voluntad política de atender las necesidades de los vecinos de Alcalá”**. Desde el Partido Popular de

Alcalá de Henares han destacado que la renuncia a financiar estos proyectos beneficiosos para los alcalaínos se hace, según Chacón **“para financiar inversiones en Cataluña que en estos Presupuestos han tenido una subida del 67% que son 2.551 millones de euros. El doble que lo que recibe la Comunidad de Madrid. Eliminando el bus-vao en la A2 Pedro Sánchez paga a sus socios independentistas por mantenerse en La Moncloa”**.

Por ello, desde el Partido Popular se reclama al Alcalde, Javier Rodríguez Palacios, que ponga fin a este desprecio y exija que los Presupuestos Generales del Estado no eliminen un proyecto tan importante para Alcalá. **“Es el momento de que el PSOE de Alcalá se retrate: o está con los vecinos y defendiendo la inversión en Alcalá o pone sus intereses políticos y partidistas por encima del interés de la ciudad”**, ha dicho Chacón.



EL PP LOGRA EL CONSENSO PARA LLAMAR FRANCISCA DE PEDRAZA AL IES DE LA GARENA

• El Partido Popular presentó la iniciativa en diciembre y la retiró para consensuarlo con el resto de grupos políticos y la Plataforma IES La Garena.



El Partido Popular de Alcalá de Henares se ha felicitado por el importante paso dado el pasado Pleno para proponer a la Comunidad de Madrid que el nuevo Instituto que se construirá en el barrio de La Garena lleve el nombre de Francisca de Pedraza, la primera mujer en España que se enfrentó a dos Tribunales para denunciar los malos tratos de su marido y obtener su divorcio lo que supone uno de los precedentes históricos de la lucha contra la violencia de género.

El concejal del Partido Popular, Mar- kel Gorbea, ha explicado la importancia de este nombre para el Instituto: **“la historia de Francisca de Pedraza es la historia de una heroína, de una mujer que en el peor contexto posible, aún con todo en contra, defendió sus**



derechos frente a los que le pedían su- misión y ganó. Es una historia alcala- ína, uno de las figuras que como

ciudad debemos potenciar y recono- cer y nada mejor que utilizar su ejem- plo para un Instituto Público. Los

nombres también educan y con este mandamos un mensaje ejemplar para nuestros jóvenes”. El Partido Popular llevó al Pleno el pasado mes de diciembre esta propuesta que se retiró para consensuarla con la Plataforma IES la Garena y el resto de fuerzas políticas. Finalmente, la moción se ha presentado de forma conjunta por todos los grupos políticos. Gorbea también ha destacado que **“no es la primera vez que llevamos al Pleno la figura de Francisca de Pedraza. Ya en marzo de 2016 propusimos que el Ayuntamiento reivindicara la figura de esta alcalaína y rendir un merecido homenaje de la ciudad que fue testigo de su sufrimiento”**. Para los populares **“este es un paso importante ahora que ya estamos a punto de ver como empiezan las obras para la construc- ción del Instituto de La Garena por parte de la Comunidad de Madrid”**

La Comunidad de Madrid le ha dado un plazo de diez días para encontrar una alternativa para los residuos de 700.000 vecinos.

Chacón exige al Alcalde que cumpla la Ley y ofrezca una alternativa al vertedero

• La Abogacía General de la Comunidad de Madrid ha emitido un informe en el que recuerda que la competencia irrenunciable es de la Mancomunidad del Este que preside Javier Rodríguez Palacios



La Comunidad de Madrid ha remitido un escrito a Javier Rodríguez Palacios en el que le recuerda que debe ofrecer una alternativa al periodo transitorio entre el cierre del vertedero de Alcalá de Henares y la construcción de la nueva planta de tratamiento de residuos de Loeches. El escrito se fundamenta en un informe de la Abogacía General que concluye que es competencia legal e irrenunciable de Javier Rodríguez Palacios como Presidente de la Mancomunidad.

Para el portavoz del Partido Popular, Víctor Chacón, *“este escrito pone fin al trilerismo del Alcalde que durante toda la legislatura viene escurriendo el bulto de su responsabilidad. El informe es claro: es Javier Rodríguez Palacios quien debe poner una solución encima de*



la mesa y lo tendrá que hacer en los próximos diez días.”

En caso de no atender la solicitud de la Comunidad de Madrid, el Alcalde estaría generando un grave problema de salud pública a los 31 municipios de la Mancomunidad al dejar a más de 700.000 vecinos sin un lugar donde llevar su basura. Para Chacón *“si llegamos a ese escenario porque el Alcalde desoye los informes jurídicos y sus obligaciones legales, una vez más Javier Rodríguez Palacios se estaría situando fuera de la Ley. Si no es por responsabilidad política que al menos haga su trabajo por evitarse un problema judicial más. Estando ya procesado por un delito de prevaricación no creo que sea muy conveniente hacer dejación de funciones en contra de los informes jurídicos”*

Por todo ello, el portavoz popular ha exigido a Javier Rodríguez Palacios celeridad en el cumplimiento de sus obligaciones. *“El tiempo apremia. Cada día que pasa el vertedero se llena más y a día de hoy Javier Rodríguez Palacios no nos ha dado una solución. Debe dar una alternativa ya antes de tener que vernos con nuestra basura por las calles de Alcalá”,* ha dicho Chacón.

El portavoz de los populares ha explicado que la empresa que gestiona los parkings del centro financia la peatonalización

El PP denuncia que la empresa de los aparcamientos de Alcalá paga las obras de peatonalización

• Además, Chacón habló en el Pleno de la chapuza y el electoralismo de los trabajos llevados a cabo en la Plaza de Cervantes y la calle Libreros



El portavoz de los concejales del Grupo Popular en el Ayuntamiento de Alcalá de Henares

habló ayer en el primer pleno del año de los trabajos de peatonalización de la Plaza de Cervantes y la calle Libreros, unas obras que, en palabras de Víctor Chacón, *“han sido financiadas por la empresa que gestiona los aparcamientos del centro de la ciudad y que se va a beneficiar directamente de que los vecinos no puedan aparcar sus vehículos en la zona”.*

El portavoz popular explicó de manera detallada cómo han ido desarrollándose estas obras, *“con chapuzas y electoralismo”, “unos trabajos que empezaron licitándose por el procedimiento de urgencia, porque tenían mucha prisa para cortar la cinta antes de elecciones y que han ido desarrollándose deprisa y corriendo, chapuza tras chapuza”.* Para Chacón, *“al gobierno de Alcalá les dio igual que fuera el centro, les dieron igual los problemas de movilidad y el que los comerciantes del centro pierdan ventas y les dio igual la opinión de los vecinos, porque lo único que querían con estas obras era con-*



seguir un puñado de votos”.

Chacón ha destacado la *“irresponsabilidad con la que el gobierno está llevando una obra tan importante”* y ha afirmado que *“si hubieran querido hacer un proyecto de futuro lo hubieran hecho con la tranquilidad, la paciencia y el detalle que requiere una obra como esta”.*

En cuanto al coste de los trabajos, el portavoz de los populares alcalaíno ha afirmado que *“esta obra no la paga el Ayuntamiento, la pagan empresas privadas, y especialmente una empresa que tiene un interés económico, directo, claro, ineludible con que no se aparque en*

el centro: Interparking.”

La empresa paga más de un millón de euros procedente de un antiguo convenio para las obras de peatonalización de la Plaza Cervantes y Libreros que van a impedir que ningún coche pueda aparcar en las calles afectadas. Para Chacón, *“es un conflicto de interés que ese dinero se utilice para generar más negocio a la propia empresa que gestiona los tres aparcamientos que hay alrededor del centro (La Paloma, Mercado y San Lucas) y no para un parque, una biblioteca o cualquiera de las 13 rotondas que está haciendo el Gobierno”*

Chacón ha explicado que *“a los únicos que beneficia la peatonalización del centro es a la empresa de aparcamientos mientras que los que pierden son los pequeños comerciantes del centro que ven día a día como sus ventas se reducen por la menor afluencia”*

Para los populares *“el gobierno ha vendido el aparcamiento de la Plaza de Cervantes y la calle Libreros por un millón de euros, que es lo que ha pagado Interparking para que no se aparque en el centro”.* Para Chacón, *“las obras de la plaza de Cervantes no son sólo una chapuza, son también un gran negocio”.*



ESPAÑA2000 DENUNCIA UN NUEVO ASENTAMIENTO CHABOLISTA EN ALCALÁ



Desde España2000 reclaman la acción municipal del Equipo de Gobierno para acabar

con el nuevo asentamiento chabolista en Reyes Católicos. El concejal de España2000 Rafael Ripoll, recibió la denuncia de los vecinos del barrio alertando de la presencia y la instalación de un grupo de individuos dentro del espacio conocido como "Parque del vivero". El concejal se personó junto a otros compañeros para comprobar la situación denunciada. In situ, son evidentes los malos olores, la acumulación de basura y residuos, así como la construcción de una chabola y la instalación varias tiendas de campaña.

Desde España2000 exigen que se garantice la seguridad ciudadana, y se desmantele de manera urgente este asentamiento ilegal.



RAFAEL RIPOLL, CONCEJAL DE ESPAÑA2000: "SI NO QUEREMOS QUE PASE COMO EN BADALONA, ACABEMOS CON LOS OCUPAS"

España2000 propuso, en el Pleno Municipal de Alcalá de Henares, realizar un inventario de los inmuebles ocupados de forma ilegal, en el que se recoja quién es el propietario, quiénes ocupan el inmueble, cuántas personas viven allí, si hay menores, a qué uso se destina el mismo, ya sea como vivienda, narcopiso, lugar para el trapicheo de drogas o como lugar para el cultivo de marihuana, y actuar en consecuencia. **"Y queremos colaborar y coordinarnos con las empresas de suministro eléctrico y Aguas de Alcalá, con las comunidades y asociaciones de vecinos, para que el Ayuntamiento tenga constancia de los inmuebles que están enganchados a la red eléctrica y de agua, y cortar los enganches, porque suponen un riesgo para los vecinos."**

Las ocupaciones, conllevan el enganche ilegal a la red eléctrica y de agua, enganches que realizan las propias mafias de ocupas, sin ningún tipo de seguridad para el resto de los vecinos, quienes están a merced de la suerte. Cuando se permite por parte de los Ayuntamientos, que se ponga en riesgo a comunidades de vecinos y barrios, en definitiva, a familias, por desgracia se paga muy caro, como en el incendio que ha tenido lugar el 5 de enero en Badalona, en el que han muerto tres personas y resultaron heridas treinta y dos, por el incendio que se originó en un piso ocupado en el que vivían quince personas, y que según denuncian los vecinos del edificio, estaban enganchados a la luz de manera ilegal y acumulaban bombonas de butano en el interior de la vivienda, Ripoll ha sentenciado, que **"si no queremos que pase como en Badalona, acabemos con los ocupas"**.

Alcalá de Henares, desgraciadamente sufre en muchos de sus barrios problemas de ocu-

pación ilegal de viviendas, mafias organizadas que se dedican a localizar viviendas con las que poder hacer negocio ilegal, vendiendo o alquilando los inmuebles de manera fraudulenta. Estas ocupaciones derivan siempre en problemas de convivencia que generan estos individuos, quienes han hecho de la ocupación su forma de vida, a costa de amargar la vida al resto de los vecinos. Los barrios más afectados, son los barrios humildes de la ciudad como Reyes II, Espartaes Sur, Reyes Ca-



tólicos, Caballería Española, El Val, etc. La instalación eléctrica del edificio puede sufrir colapsos habituales ante los excesos de requerimiento de intensidad a la que puede ser sometida, o los enganches ilegales, dado que al elevarse el número de personas residentes en la vivienda, en la época tecnológica actual que vivimos, aumenta proporcionalmente el número de aparatos que pueden encontrarse conectados a la red a lo largo de un espacio de tiempo. **"En Alcalá, de hecho en julio de 2011, en el número 3 de la calle Jovellanos se produjo un incendio de grandes proporciones que puso en peligro la vida de los residentes en ese edificio, la vivienda arrasada por el incendio era una casa de alquiler con numerosas literas, habitado por inquilinos de origen desconocido y con constante rotación de personas"** explican desde España2000.

JESÚS PADILLA VOCAL DE ESPAÑA2000: ¡EL AYUNTAMIENTO DE ALCALÁ CASTIGA Y SE OLVIDA DE LOS VECINOS DE EL OLIVAR!!



¡El Olivar existe! Eso es lo que los vecinos del barrio de "El Olivar" vienen reclamando desde hace años a los Equipos de Gobierno

del Ayuntamiento de Alcalá de Henares debido al abandono y olvido que sufren los vecinos del barrio. El deterioro que sufre esta zona se hace cada vez más evidente. Falta mantenimiento, limpieza, iluminación e incluso seguridad como se comprueba con los últimos robos.

Los vecinos, hartos ya de este olvido institucional, están organizando una "escobada" vecinal el próximo viernes 18, para hacer visible y denunciar el estado del barrio y reclamarán al



Equipo de Gobierno que sus quejas sean escuchadas de una vez por todas y tomen medidas para solucionarlas.

Desde España2000 celebramos enormemente iniciativas como estas, ya que la fuerza y unión vecinal es fundamental para proteger nuestros barrios, y por supuesto animamos a toda la ciudad a unirse a nuestros vecinos de "El Olivar" y darles todo nuestro apoyo frente al olvido y castigo que sufren.



GRAN ÉXITO DE PARTICIPACIÓN EN EL INICIO DE LA SEMANA ACUÁTICA PARA CELEBRAR EL I ANIVERSARIO DEL ABONADO MULTIDEPORTE DE ALCALÁ DE HENARES



El Complejo Deportivo Espartales reunió a multitud de alcalaínos y alcalaínas para participar en la Semana Acuática, que se celebra para conmemorar el I Aniversario del Abonado Multideporte de Alcalá de Henares.

Las piscinas se llenaron de niños y mayores que no quisieron faltar a esta cita con la natación. La Semana Acuática comenzaba con la competición en fa-

milia por parejas en la piscina grande, y continuó con juegos "Baby Agua" en la piscina pequeña, y una gymkana hinchable en la piscina grande, de la que disfrutaron numerosos pequeños acompañados en todo momento con personas adultas. El Carné Abonado Multideporte Alcalá es un servicio con cuota mensual por el que se obtiene acceso a la zona fitness, clases colecti-

vas, piscinas, spa y área hidrotermal del Complejo Deportivo Espartales, y que también permite, según el tipo de abonado, el acceso a las piscinas cubiertas de Val y Juncal y piscinas de verano Val, Juncal y O'Donnell. Además, autoriza el acceso con descuento a otras instalaciones y actividades deportivas de Ciudad Deportiva Municipal: sala fitness y sauna de piscina cubierta del Val; pistas

de deportes de raqueta de CDM Val y Juncal; actividades directas ofertadas por CDM, como por ejemplo las actividades acuáticas, y acceso gratuito a vestuarios colectivos de CD Val y pista de atletismo. La inscripción se puede realizar en las Oficinas de la Casa del Deporte (Avda. Virgen del Val, 4) y en el propio Complejo Deportivo Espartales (avenida Villamalea, 2).

NUMEROSOS ALCALAÍNOS TAMBIÉN PARTICIPARON EN EL INICIO DE LA SEMANA DEL FITNESS



El Complejo Deportivo Espartales se llenó para participar en las actividades con las que ha comenzado la celebración de la Semana del Fitness, con la que se conmemora el I Aniversario del Abonado Multideporte de Alcalá de Henares. La Semana del Fitness comenzó con sesiones de Bodycombat y Bodybalance tanto para abonados como no abonados, así como

Bodypump y CxWorx para abonados. El exterior del Complejo Deportivo se convirtió también en un circuito de Crossfit, en el que numerosos abonados al Carné Multideporte disfrutaron junto a sus entrenadores de este entrenamiento de alta intensidad. Las actividades de la Semana del Fitness continuaron con una Masterclass de Zumba y Masterclass de Pilates.



"El dinero de la calefacción y del aire acondicionado se escapan por las ventanas"

EN 1 SEMANA TUS VENTANAS A MEDIDA EN ALUMINIO LACADO BLANCO (para retirar de taller)

Ventanas PVC*

¡¡Cierre las ventanas y olvidese del mundo!!

		Ancho		
		1.000	1.200	1.400
Alto	1.000	413€	442€	475€
	1.200	438€	464€	516€
	1.400	457€	494€	552€

Sistema triple junta PVC máxima calidad. Sistema de 76mm.
Vidrio triple acristalamiento 4 Guardian Sun.
14 gas argón/ 6 Ficoat/ 14 gas argón/ 4 clima Guardian Premium.

¡¡Vidrio 42m/m con doble cámara gas Argón!!
Cajón de PVC lama térmica de Aluminio

(*) Infórmese también de otros sistemas de PVC más económicos

VENTANAS DE MÁXIMA EFICIENCIA ENERGÉTICA

Infórmate de NUESTRAS OFERTAS EN VENTANAS

Ventanas Aluminio Correderas

		Ancho				
		1.000	1.200	1.400	1.500	1.600
Alto	1.000	104€	128€	134€	142€	150€
	1.200	128€	142€	151€	158€	168€
	1.400	151€	158€	168€	177€	188€

Ventanas correderas con vidrio 404. Puestas con lacado en blanco. Ventanas de aluminio, de aluminio o de aluminio. 100 años de experiencia.

Ventanas RPT (Rotura Punto Térmico)

		Ancho		
		1.000	1.200	1.400
Alto	1.100	280€	283€	420€
	1.200	400€	417€	424€
	1.300	408€	429€	440€

Serie P1-00, de aluminio anodizado lacado en blanco con juntas de aluminio, lama térmica, cristal Guardian Dual 4154, el Cristal Inteligente.

Más de 20 años de experiencia

Tel.: 918 876 597
916 730 935

C/ Senda Gallana S-D. Costada
carreramoreno@coymoreno.com

Cerramientos J. Moreno
ALUMINIO Y PVC

CASI 300 PARTICIPANTES DE LA TEMPORADA CEL



El distrito III celebró el II Cross de la temporada con un total de 284 participantes repartidos en todas las categorías lo que le reivindica como uno

de los cross más importantes en la agenda de los escolares que practican este deporte; los corredores y sus familias desafiaron las gélidas tempera-



EN EL II CROSS ESCOLAR REBRADO EN LA GARENA



turas reinantes durante la celebración de toda la prueba. El alcalde Javier Rodríguez Palacios y la teniente alcalde y presidenta del distrito III, Olga

García, estuvieron presentes en la entrega de premios, ceremonia que terminó con el sorteo de varios cheques de 50 euros y dos bicicletas.





23 de febrero, 30 de marzo y 28 de abril

CICLO DE CINE DOMINICANO EN SANTA MARÍA LA RICA Y EL TEATRO SALÓN CERVANTES

El Antiguo Hospital de Santa María la Rica y el Teatro Salón Cervantes serán el escenario los días 23 de febrero, 30 de marzo y 28 de abril de la proyección de un Ciclo de cine dominicano. El Ciclo está organizado por la Asociación Cultural Dominicana Hermanas Mirabal de Alcalá de Henares, con la colaboración del Ayuntamiento Alcalá de Henares, la Embajada de la República Dominicana en España y DGCine, con el fin de dar a conocer al público algunas de las películas de más éxito en la República Dominicana.

El sábado 23 de febrero, a las 18 horas, también en Santa María la Rica, se proyectará Colao, una comedia romántica en la que un cafetero humilde y soltero de 40 años



decide emprender la búsqueda del amor. La película ha recibido el premio a mejor comedia en los Premios Soberano 2018. Fue finalista en 2 categorías en los premios pla-

tino 2017, y ganadora del premio del público en el festival de cine dominicano en Montreal, Canadá.

El sábado 30 de marzo a las 18:00 horas Santa María la Rica acogerá Dólares de arena, un drama romántico sobre una joven dominicana que inicia una relación de convivencia con una madura mujer francesa. La película recibió en 2014 premios en el Festival de Chicago (Mejor actriz, Geraldine Chaplin), y el Festival de La Habana ((Mejor actriz, Geraldine Chaplin). El ciclo finalizará el domingo 28 de abril, a las 21 horas en el Teatro Salón Cervantes, con Qué León, donde se narra la historia de amor de Nicole y José Miguel, ambos de apellido León, pero de clase social muy distinta.



Luis de Blas
Poeta / Escritor

El Rincón Poético de Luis de Blas

A TU LADO, MUJER

ELOGIO A LA IGUALDAD

*Mujer, que al mismo paso voy contigo
—tú a mi lado y yo, fiel, de compañero—
y ardorosa en el tajo por entero
tu herramienta cosecha el mismo trigo...*

*Si tu nombre, a la vez, lleva consigo
sentir de igual a igual, sin que haya fuero
a tu encanto en el puesto jornalero,
ni la imagen te cause desabrigo...*

*Que tu pan sea gemelo al que yo gano,
tanto el pulso fue afín al cotidiano
trajín cumplido en justa semejanza.*

*Al par, ni más ni menos; se razona
que somos cada cual una persona
y exactos en el fiel de la balanza.*

CONTRA EL MALTRATADOR

*¿Quién te ha puesto de luto la mirada,
la piel de tu hermosura enrojecida
o quién rajó con furia desmedida
tu corazón, mujer, a mano armada?*

*Que no encuentre piedad quien lleva alzada
—y en pie de guerra está— su hacha homicida
o que te libre Dios de la embestida
del sujeto felón y su cornada.*

*Perdiste en el Amor y aunque es bastante,
mujer, tu corazón perseverante
logrará la emoción de ser amado.*

*Mas sea, siempre, ese varón maldito
prisionero con su alma en triste grito
a la orilla del mundo encadenado.*

CONTIGO, AMOR

*Bendito hogar donde tu luz rebosa
por cada estancia henchida de dulzura,
habitada la humilde arquitectura
contigo de pasión, madre y esposa.*

*Por ti, mujer sencilla y cariñosa,
que vas poniendo el alma hasta esa altura
donde viajo contigo en la andadura
de vivir nuestra vida venturosa.*

*De existir y soñar, de estar en danza
del office al salón o donde lanza
triste el azar su doloroso reto.*

*Beso a beso, tú y yo, en nuestra tarea
que un viento de igualdad cálido airea,
mujer, y lo proclama en el soneto.*

LOS VEHÍCULOS DE LIMPIEZA DE ALCALÁ, RECONOCIDOS POR AENOR CON EL PRIMER CERTIFICADO DE CONDUCCIÓN EFICIENTE DE ESPAÑA

Los concejales Alberto Egido y Fernando Fernández Lara presentaron en la Plaza de la Paloma el primer certificado de conducción eficiente de España acreditado por AENOR para los vehículos del servicio de limpieza y recogida de residuos sólidos urbanos. Egido explicó que se trata de una medida que va a suponer “un

gran ahorro en cuanto a la emisión de gases de efecto invernadero muy importante, en torno al 15 o 20%, de la flota del servicio de limpieza; pero además es un beneficio porque extiende la vida útil de las máquinas. Ese ahorro de emisiones sería en torno a 15.000 kilos de CO₂, que sumaría en la gran lucha del desafío del cam-

bio climático”. Para Fernández Lara “cualquier cuestión relacionada con la mejora de la limpieza en esta ciudad siempre es una buena noticia, porque este equipo de Gobierno inició una apuesta que no se puede parar, y una conducción más eficiente repercute también en nuestra lucha de conseguir una ciudad más limpia”.



NUEVO PEUGEOT 508

WHAT DRIVES YOU?



PEUGEOT i-Cockpit[®]

NIGHT VISION

CONTROL DE CRUCERO ADAPTATIVO

MOTION & EMOTION



PEUGEOT

Game Nuevo Peugeot 508: Consumo mixto (l/100km) desde 5,7 hasta 5,7. Emisiones de CO₂ (g/km): desde 98 hasta 131.

AUTO RALLYE. Avda. de Madrid, 30 - Tel: 91 882 06 43. www.autorallye.es